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RESUMEN :  

SEGUNDA PARTE: 

Ahora EL SEÑOR ha hablado conmigo acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS, ¿y esa es la razón por la 

que han venido de todos sus países hasta aquí, ¿verdad? Esa es la razón por la que están sentados 

aquí, representando a sus naciones. 

Porque EL SEÑOR ha hablado conmigo acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS, y quiero comenzar a 

transmitirles este mensaje paso a paso, para que, incluso mientras se van, estén al tanto, estén 

actualizados y puedan regresar y contarles a sus compatriotas. Así que esto es lo que EL SEÑOR está 

diciendo, que hay un evento muy importante en el calendario. El próximo evento más importante en el 

calendario está a punto de ocurrir. No quieren equivocarse. No quieren perderse ese evento. Por eso 

están sentados aquí. En otras palabras, puedo decir que en sus países son muy importantes en este 

momento. Ustedes, que están sentados aquí, van a regresar y preparar a la nación. Serán virtualmente 

imparables en la preparación de su país. Llévenlo a la radio, llévenlo a la televisión, llévenlo a las redes 

sociales, llévenlo a todas partes y saturen el país. Estoy describiendo la visión aquí, paso a paso. Hay 

varias visiones, pero las describiré paso a paso mientras avanzamos en este viaje. 

Ahora fue el 15 de enero del año 2017, de nuevo, el 15 de enero de 2017. Y en esa visión, EL SEÑOR 

me levantó por encima de la Tierra. Creo que, si te enfocas en mí, es muy poderoso. Me levantó por 

encima de la Tierra. Y cuando EL SEÑOR te habla en esa visión, EL SEÑOR me levantó por encima de 

la Tierra. Y una vez que me había levantado por encima de la Tierra, entonces EL SEÑOR me pidió que 

mirara hacia abajo, a la izquierda y hacia abajo por voz. 

Y cuando miré a la izquierda y hacia abajo, vi un evento impresionante. Un evento muy serio que, cuando 

ocurra, cambiará el arte del universo por completo, para siempre. Cuando miré a la izquierda y hacia 

abajo, vi el momento exacto en que la iglesia dejó la tierra. El momento exacto que puedes imaginar. Qué 

espectacular y real. Además, porque la Biblia habla de ello, habla de ello, habla de ello. Pero tener la 

oportunidad de verlo ahora en realidad es muy impresionante. También en esa visión fue muy 

impresionante. 

Y así, mientras me estás mirando, cuando la iglesia fue levantada, pude ver que estaban brillando con 

gloria y llegaron todo el camino. Mira esto ahora y voy a combinar algunas visiones para ti. Llegaron todo 

el camino hasta el mismo nivel en el que yo estaba por encima de la Tierra, el mismo nivel, el mismo 

nivel. Cuando alcanzaron el mismo nivel, giraron a la derecha, justo frente a mí, y cuando giraron a la 

derecha, cruzaron justo frente a mí. ¡Aleluya! Paso a paso. Esto va a ser la base de nuestra conversación 

en estos cinco días. Así que necesitamos entender esto bien, porque este es ahora el evento clave, el 
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próximo evento más importante en el calendario profético de DIOS, en el calendario de la iglesia. Así que 

estamos realmente en el camino correcto. Esto está en lo correcto. Así que cuando giraron a la derecha, 

cruzaron justo frente a mí. Y mientras cruzaban justo frente a mí, hubo ciertas cosas que vi y que quiero 

compartir contigo. En realidad, esto es lo que EL SEÑOR está transmitiendo a las naciones. Así que 

cuando cruzaron frente a mí, vi que estaban vistiendo, estaban vistiendo vestiduras blancas gloriosas. 

Vestiduras blancas gloriosas. Paso a paso, sé que algunas personas son muy experimentadas. Podemos 

avanzar más rápido, pero que todos estén a bordo, ¿verdad? Porque hay traducción. Estaban vistiendo 

vestiduras blancas gloriosas y mira esto ahora. Y tenían cuerpos gloriosos. Así que hay dos cosas. Está 

la Vestidura Gloriosa y el Cuerpo Glorioso. 

Y mira esto ahora, mientras observaba, por supuesto, EL SEÑOR llama la atención sobre esa vestidura. 

Después de todas las visiones de la vestidura que voy a transmitir, me enfocaré en eso. Montaré sobre 

eso, más bien, para que puedas entenderlo mejor. Pero cuerpo glorioso, vestidura blanca gloriosa. Y la 

vestidura es de esta manera. La manga y el cuerpo principal tienen un tejido que los conecta. Hay un 

tejido específico y deliberado que se coloca aquí para conectar aquí. Así que, si abren sus mangas, 

pensarías que tienen alas. No, no son alas. Esto es solo lo que estoy compartiendo contigo, algunas de 

las cosas ocultas sobre la eternidad que aún no se habían revelado. Solo ahora EL SEÑOR está 

revelando porque el tiempo está cerca. ¿Estamos juntos? Y mientras cruzaban, aun subiendo. Muy bien. 

Entonces, mientras cruzaban, cuerpos gloriosos, vestidura blanca gloriosa brillante. Mira esto ahora, y 

luego pude ver esa vestidura para mí, viendo que eso constituye la instrucción. Parte de la instrucción 

que estoy trayendo a la iglesia. Estoy trayendo a las naciones porque ahora puedo decirte que hay una 

vestidura blanca gloriosa que la iglesia debe estar vistiendo que era para todas las personas. Todos 

tenían la vestidura blanca Gloriosa. Todos. No te preocupes por los números. A veces mi corazón tiembla, 

tiembla mucho. Cuando pienso en los números. Solo quiero que todos entren, ¿entiendes? Realmente, 

quiero que las personas entren, dice EL SEÑOR. Así que la vestidura blanca y Gloriosa, el cuerpo 

Glorioso. Y de repente, a unos 20 pies, 20 pies, más bien, 20 a 30 pies, realmente la inmensa nube que 

llamé en Kisumu apareció.  

Apareció la Gloriosa y gigantesca nube de DIOS y cuando apareció fue muy impresionante, muy 

impresionante. Ver la nube abrir la puerta de esta manera, así, es increíble, por supuesto, una visión muy 

espectacular y magnífica. Pero también, ¡qué realidad! ¡Qué realidad amaneciendo justo ante mis ojos 

aquí! Y puedes imaginar cuánto puedes desear correr y contarle a todo el mundo que has visto esto, 

¿verdad? Así que cuando se abrió la puerta, entonces las escaleras Gloriosas se bajaron. 

Las escaleras gloriosas se bajaron. Permíteme explicar esto. Quiero decir, describirlo una vez que estés 

en mí. la nube de DIOS. Entonces, así que cuando la nube de DIOS abrió la puerta, las escaleras 

gloriosas. ¿Dónde, SEÑOR? Ahora mira esta parte. Pude ver las escaleras gloriosas a través de la nube. 

Pude verlas muy nítidas, exactas en nitidez y en todo y exactas en sus dimensiones. 

Pero pude ver las escaleras gloriosas, la parte más gruesa no la podía ver y luego comenzó a aparecer 

y a aparecer más así, así, pude ver más. Y finalmente vi la multitud que estaba viendo justo allí. Por 

supuesto, tenían un turbante. También. Tenían un turbante, un turbante blanco que fluye hacia atrás. 

Todos tenían un turbante, por favor. Y EL SEÑOR también me permitió ver. Quiero decir, veo a esta hija 

sosteniendo a sus hijos. Así que realmente es asombroso. Eso me conmovió cuando me desperté. Dije, 

bueno, así que es posible entrar con familias. ¡Aleluya! Eso me conmovió. Así que ahora las escaleras 

gloriosas. Luego comencé a ver sus gloriosos pies empezando, empezando a tocar, tocando las 

escaleras gloriosas del cielo. Esas son ahora las escaleras gloriosas de la vida eterna, la vida eterna. 
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¿Estamos juntos? Y comenzaron a entrar, y la nube de DIOS comenzó a cubrirlos desde la rodilla hasta 

la cintura, hasta los hombros, hasta que en un momento solo podía ver las cabezas. Luego finalmente 

entraron y la nube los cubrió por completo. Pero antes de que la nube los cubriera por completo, quiero 

compartir algo personal que realmente conmovió mi corazón. Antes de que la nube los cubriera por 

completo, solo ver una multitud de cabezas adentro. Cuando la nube ahora, ahora solo las cabezas 

adentro iban, oh, eso es impactante. En español, eso me impactó bastante porque pensé, ¡wow! estas 

personas realmente están entrando eternamente. Así que eso me conmovió bastante. Sí. Sí, eso fue 

bastante significativo ver las muchas cabezas adentro. 

Ahora esa fue la realidad de que realmente están entrando hasta que desaparecieron y la nube los cubrió 

por completo. Y luego me desperté, ahí es donde quiero que comencemos. Quiero comenzar desde la 

vestidura, la vestidura que me hace ver y me envía a ti. Pero antes de empezar ¡Aleluya! Así que esto va 

a ser la base de nuestra discusión en todas nuestras series y sesiones sobre el discipulado aquí. Sé que 

más tarde vamos a dividirnos en grupos tal vez para que puedan discutir sobre el crecimiento de la iglesia 

y muchas otras cosas. Evangelismo, alcance, preparación de una reunión. ¿Cómo se hace eso? ¡Aleluya! 

Muy serio. 

Cuando me desperté de esa tremenda visión de DIOS, dije: !Wow¡ esa es la entrada de la iglesia en la 

Gloria". Así que podrías decir que has venido aquí para sentarte y escuchar acerca de la entrada de la 

iglesia en la Gloria. 

Pero si consideras cuando miré a la iglesia allá abajo, mirando hacia abajo y hacia la izquierda y viendo 

el momento en que la iglesia se estaba levantando, también podrías decir que es la salida de la iglesia, 

(la Saida de la iglesia en portugués), la salida de la iglesia de la Tierra. Esa es exactamente la razón por 

la que estás sentado aquí. Porque de repente te has dado cuenta de que muy pronto la iglesia abandonará 

la Tierra, y será un día como ningún otro. Será un cambio irreparable. Ese es el día por el cual CRISTO 

fue a la Cruz. Ese es el día por el cual la escalera de Jacob fue bajada. 

La escalera de Jacob fue bajada, y hubo ahora transmisión. Hubo un canal, hubo un portal, hubo 

comunicación entre DIOS y el hombre. Ese es el día en que JESÚS murió en la Cruz. Ese día alguien, 

uno de ustedes, la iglesia, la humanidad, el hombre caído, hijos e hijas de Adán. Un día, los hijos e hijas 

de la caída, a través de LA VENIDA DE CRISTO, podrán entrar en la Gloria. Así que podrías decir que 

es la salida de la iglesia. Por eso estás aquí. 

Te han dicho que el día del poder está a punto de suceder en la Tierra, que hay un día de realidad que 

está a punto de caer sobre la Tierra cuando finalmente el poder de JESÚS será revelado a esta Tierra. 

En otras palabras, cuando finalmente las personas o alguien, cristianos, serán literalmente sacados de la 

Tierra y las personas los buscarán y no los encontrarán mientras la Tierra continúa. ¡Aleluya! Así que la 

salida de la iglesia de la Tierra o la entrada de la iglesia al cielo, la entrada de la iglesia en la Gloria. Y 

ves que está muy claro. Es tan asombroso que esto venga de mí ahora, porque he visto eventos. He visto 

eventos más allá de esta dispensación. ¡Aleluya! 

He visto los terribles eventos de la tribulación y la gran tribulación. No es de extrañar que me veas 

profetizando sobre el coronavirus, los terremotos, los eventos en Israel en este momento, la guerra en 

Ucrania. No es de extrañar que haya profetizado estas cosas. Recuerdo muy bien. Cuando llegó el 

coronavirus, cuando mi profecía se cumplió. Profecía finalmente cumplida, completamente exacta. La 

forma en que fue consultativo con sus detalles precisos de que vendría de Asia, los hospitales estarían 

abrumados, hospitales inundados, abrumados. India sería golpeada fuertemente. Habría una emergencia 

de enfermedad global. Falta de equipo. Cultura tras cultura para encontrar medicamentos. Horacio, si 



 

 4 de 33 

tienes sueño, te diré que no vengas mañana si quieres ser como no quiero mencionar nombres. ¡Aleluya¡ 

esto es serio. Escucha. Escúchame primero, en contexto, para dar contexto o contexto a esto. Cuando 

se cumplió el COVID. Cuando se cumplió la profecía del 1 de diciembre del año 2015, y la subí a YouTube 

y estuvo allí durante cuatro años, ¿puedes imaginar la cantidad de poder que estaba presente en esa 

profecía durante cuatro años en YouTube? Nadie entendió nunca que esa sería la profecía que cerraría 

la Tierra. Incluso los aviones serían bloqueados y la llave quitada y el piloto, vete a casa, te llamaremos 

cuando te llamemos. Se cerraron los aeropuertos. Toda la Tierra se cerró. El poder de esas palabras que 

estaban en YouTube. 

Digo que cuando eso, bueno, todos hablan de mí. Cuando se cumplió esa profecía, muchas personas 

preguntaron cuál es el mensaje entonces, ahora que tu profecía se ha cumplido de una manera tan 

impactante. Los bloqueos de la Biblia regresaron. Los bloqueos de Egipto regresaron más grandes y 

mejores. ¿Cuál es el mensaje? Y entonces dije, creo que solía tener que predicar desde allí. Solíamos 

transmitir desde allí. Lo llamábamos Estudio B. Y les dije que eso es LA GRACIA DE DIOS. ¡Wow, qué 

manera de Gracia! La gente está muriendo. Dije que eso es LA GRACIA DE DIOS. Dijeron, ¿qué quieres 

decir con que la gente está muriendo? 

¿20 millones? ¿Cómo es LA GRACIA DE DIOS? Dije que es gracia porque es la imagen del arca del 

Pacto y todos esos cuerpos muertos aquí. Y eso es gracia para Israel, porque EL SEÑOR tuvo que herir 

a Uza por tocar el propiciatorio donde se posa la gloria de DIOS. Y cuando el cadáver de Uza yacía allí 

frente al arca del pacto, y el santo Israel estaba lejos mirando así, eso era gracia que le decía a Israel. 

Ten cuidado para que EL SEÑOR no te consuma, la terrible santidad de DIOS revelada. 

Y dije, así es con el coronavirus, que EL SEÑOR está usando el coronavirus como una pequeña ventana 

para que puedas ver un poco de lo que sucederá en la Tribulación. Luego dije que eso es Gracia. EL 

SEÑOR dijo: por favor, no lo hagas, por favor, no hagas eso, no pases por aquí. Por favor, quédate aquí 

y entra al cielo desde aquí. No entres allí. ¿Por qué? Porque si solo murieron 20 millones de personas, 

estoy seguro de que usó la palabra "solo". Si solo murieron 20 millones de personas debido a la profecía 

del coronavirus, fue tan malo que en toda la Tierra no había lugar para enterrar a la gente, el olor de la 

muerte. ¿Qué sucederá entonces en la tribulación? 

Y todos sabemos que, en la primera mitad de la tribulación, 1/4 de la Tierra debe morir, 1/4 de la Tierra y 

una cuarta parte de 8 mil millones es ¿qué, 2 mil millones de personas? ¿Qué sucederá entonces? Así 

que EL SEÑOR está usando el coronavirus para decirle a esta generación, por favor, por favor, por favor 

no falten en el arrebatamiento de la Iglesia, porque de lo contrario sería totalmente insoportable. ¡Aleluya! 

Paso a paso.  Oh sí, EL SEÑOR está usando el coronavirus como una pequeña ventana, una pequeña 

ventana para espiar, ver lo malo que es allí para que tomes tu salvación cristiana mucho más en serio 

ahora. Todas estas cosas están destinadas a cambiar sus vidas. Aquí Para cambiar sus vidas son clave. 

"Cambiar tu vida" es clave en portugués para cambiar tu vida aquí y ahora, no mañana. 

Oh sí, DIOS no te está mostrando una película, ¿verdad? Sería una película de terror, ¿verdad? Una 

película espantosa, y así que ahora que di la profecía del coronavirus que golpeó a Haití con un terremoto, 

que golpeó a Italia con un terremoto, que dije "ventanas azules" y fue a Filipinas, golpeó también con un 

terremoto a México y así sucesivamente, y el coronavirus. La guerra en Ucrania. Yo fui el que hice estas 

cosas. Cuando ahora vengo a ti y digo que he visto la salida, las Iglesias, la salida de la iglesia, eso 

debería resonar realmente en ti de manera muy grande. 

En otras palabras, EL SEÑOR dice: diles que estoy a punto de evacuar la iglesia de la zona de desastre. 

Oh sí. ¿Alguien vio las noticias y vio el bombardeo de Gaza? Si lo miras, entonces dices: Quiero 
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salir. Si eso ocurrió allí, hay cosas peores. Quiero salir. En otras palabras, gracias por darle agua para 

que no se duerma. En otras palabras. Así que está diciendo que asegúrate de no perderte el 

arrebatamiento porque será prácticamente insoportable. En primer lugar, la pura cantidad de 2 mil 

millones de personas muere. ¿Dónde los entierras? Qué olor. Pero qué horror también. 

En otras palabras, DIOS me muestra el arrebatamiento de la iglesia, que está llevando a la iglesia para 

que te advierta ahora, ten cuidado ahora. ÉL está a punto de llevarse a su iglesia de aquí, y puedes decir 

que esta es una zona terrible. Se está convirtiendo en una zona terrible, ¿verdad? Se está convirtiendo 

en un lugar terrible. La Tierra se está volviendo inhabitable. Terrible, porque si ves que cada vez estamos 

al borde de una guerra nuclear, he visto una guerra que he visto el segundo nivel de la guerra en Ucrania. 

Cuando Rusia dispara un misil y golpea a Francia primero, y creo que en los siguientes 3 o 11 segundos 

también golpea al Reino Unido y el nuevo, creo que es una bomba nuclear porque se extiende 

horizontalmente, eso debe ser nuclear. 

Se extiende horizontalmente a menos que sea químico. Pero eso es nuclear. Se extiende hasta Alemania. 

Y todos no jueguen con EL SEÑOR. Permíteme empezar desde aquí ahora. Permíteme hacerte entender 

esto. Por qué debes tener cuidado. Por qué debe ocurrir el arrebatamiento, por qué debe venir la 

tribulación. Porque DIOS tiene una agenda para la Tierra. Cuando los hijos de Israel estaban en cautiverio 

en Babilonia en ese momento y los días estaban a punto de terminar, Daniel clamó AL SEÑOR. Él 

preguntó: Señor, ¿vas a juzgar a tu pueblo para siempre o los vas a liberar para que vayan y construyan 

la montaña sagrada?¿Por cuánto tiempo seguirás juzgándolos? 

Porque de alguna manera creo que Daniel debe haber tenido acceso a algunos de los manuscritos de 

Jeremías. Así que sabía que el tiempo estaba a punto de terminar. Por eso estaba orando. Y si lees esa 

escritura, él estaba orando en angustia. Luego el cielo respondió, Gabriel respondió lo mismo. El mismo 

Ángel Gabriel que vino a Daniel ha hablado conmigo. DIOS lo envió a mí. No quiero usar la palabra Kuria. 

Es el Ángel que EL SEÑOR envía con mensajes para mí. Cuando EL SEÑOR lo envió a mí, EL SEÑOR 

me había mostrado el Templo de la Tribulación. Luego había visto a las dos bestias entrar en el templo. 

Vi la que entró primero y la que la seguía. Se siguen mutuamente, no entran juntas, se siguen mutuamente 

y luego entraron. 

Solo quería claridad, supongo, probablemente porque vi que algunos suplicaban sacrificar allí o lo que 

sea. Luego le pedí AL SEÑOR, por favor, necesito entenderlo dame la traducción al día siguiente 

entonces Gabriel apareció y se paró a unos 7 metros de donde yo estaba durmiendo, y la Gloria. Así que 

primero, cuando llegó, luego hizo que sus alas señalaran hacia abajo, y luego su Gloria casi un metro. La 

Gloria fluyó alrededor y cubrió todo, incluida la cama donde yo estaba dormido. 

Y en ese momento para mí es diferente porque, una vez que establecimos contacto visual, una vez que 

estableció contacto visual conmigo, entonces dijo que venía a destruir la casa y luego se fue. Entonces 

entendí la abominación de la desolación. Pero en este caso, Daniel está orando. Está buscando 

respuestas. Dice: ¿Hasta cuándo, SEÑOR, ¿castigarás a estas personas? La razón por la que te estoy 

dando esto es porque la base real de la profecía de los últimos tiempos se encuentra en esta profecía, 

esto es todo. Es como toda la historia humana. ¡Aleluya! Está diciendo. Entonces el Arcángel Gabriel vino 

a Daniel para responderle, y la respuesta que le dio 70 semanas y dividió esas 70 semanas. Podemos 

leerlo en otro momento, pero por ahora presta atención a mí, esto es importante, dijo: Las primeras siete 

y luego 62, en total 69 y luego está la 70ª semana. 

Pero si defines el espectro de lo que se supone que debe lograr esa profecía, poner fin a la transgresión, 

terminar con el pecado y todo eso, si todo está establecido allí, si lees el libro de Daniel, Capítulo 9, 
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versículos 24 al 27, entenderás. Ya he enseñado esto antes, no es nuestro enfoque hoy, pero solo quiero 

traerlo a colación para que entiendas por qué. Por qué debe ocurrir el arrebatamiento, por qué debe 

ocurrir la tribulación. ¡Aleluya! Y él está diciendo que cuando terminó la sexta y novena semana hasta la 

fecha, EL MESÍAS realmente vino y entró en Jerusalén, ¿verdad? Fue la primera vez que aceptó ser 

llamado EL REY MESÍAS HANAGI, ¿verdad? La primera vez hasta la fecha. Así que esa fue una profecía 

muy poderosa hasta la fecha. Vale, tengo mucho conocimiento sobre esto. 

EL SEÑOR me llevó allí. Incluso recibí las 2 cartas. Había dos cartas en un sobre blanco. Llegué con 

ellas, transfigurado estaba tarde. Cada uno de los caminos tenía una puerta, tenía una puerta con alambre 

de púas, no con cables y metal, y el candado. Así que hasta que muestres las cartas, entonces puedes 

pasar. De hecho, me quedé en una de las posadas allí arriba en el primer piso. Luego, a la mañana 

siguiente, me fui. He hecho ese viaje, así que sé exactamente de dónde comienza esa profecía, cuando 

se da el decreto, ¿verdad? Así que 2 cartas. Cuando fui a leer, encontré que había dos cartas. Pero 

escucha esto ahora. Cuando termina la 69ª semana hasta la fecha, EL MESÍAS hace una entrada triunfal. 

Mira esto. Entonces en ese momento EL SEÑOR detiene el reloj. Por eso estás aquí. Por eso estás aquí. 

EL SEÑOR detiene el reloj. Por eso estás aquí. Por eso estás aquí. EL SEÑOR detiene el reloj. Por eso 

estás aquí. Porque ya hemos visto que la tribulación no es para ti, no es para la iglesia. A menos que 

realmente sea una iglesia apóstata. Entonces tenemos que volver atrás y definir si realmente nacieron de 

nuevo. Y podrías descubrir que sí, es cierto. Entonces este asunto de la seguridad eterna necesita ser 

reexaminado. Necesita ser reexaminado. Especialmente si miras, okay, déjame leerlo. Hebreos capítulo 

6. Hebreos 6. A veces simplemente podríamos leer estas cosas, ¿verdad? !Aleluya¡ Nadie está y deja 

acuerdo en que leamos estas cosas, ¿verdad? El mundo entero está de acuerdo, ¿verdad? Él dice. 

Hebreos dice versículo cuatro, dice Hebreos capítulo 6.6. 

Hebreos 6:4-6 (RVR)  4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, 

y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes 

del siglo venidero, 6 y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo 

Es imposible. Es imposible para aquellos que una vez han sido iluminados, que han probado el don 

celestial, que han participado en EL ESPÍRITU SANTO, que han probado la bondad de la palabra de 

DIOS y los poderes de la era venidera. Si caen, es imposible que vuelvan al arrepentimiento. Mi Biblia y 

tu Biblia, dicen lo mismo. Por eso estás aquí, porque EL SEÑOR está dando una advertencia sobre el 

abuso de la salvación, el abuso de la gracia. Por eso estás aquí. Porque dice que es imposible, no es 

posible. DIOS lo dice así, estás aquí para llevar un despertar, un avivamiento del arrepentimiento en la 

iglesia. 

Está hablando de una iglesia con credenciales tremendas. Iglesias con credenciales grandes. Una iglesia 

que ha probado el don celestial. No celestial, una iglesia que ha visto los poderes de la era venidera. Una 

iglesia en la que he compartido EL ESPÍRITU SANTO. Entonces, si miras la teoría, no quiero que uses 

la palabra teoría. Dices si miras el razonamiento cuando la gente dice que en primer lugar no eran 

cristianos. No, no, han recibido EL ESPÍRITU SANTO. Oh sí, han nacido de nuevo. De hecho, las 

credenciales que tienen, no todas las iglesias las tienen. Se parecen más a una iglesia. Sé que ha visto 

la nube y los poderes de la era venidera. Y entonces está diciendo lo siguiente para Kanwaki. Enfóquese 

en mí. Realmente enfóquese. Me excusarán por eso. Enfóquese en mí. 

En la 69ª semana, EL SEÑOR detuvo el reloj y admitió el misterio. Espero tener tiempo. Eso sería como 

2 sesiones para abordar el misterio. Espero. Espero que pueda encontrar tiempo para abordar el misterio. 

Es enorme y sabes muy bien que el misterio no es la resurrección, ¿verdad? No lo es en absoluto. Porque 
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el misterio es algo que DIOS no reveló y más tarde, por revelación, vino a abrirlo. Si quieres, no digas en 

el Antiguo Testamento que está aquí, pero DIOS por la revelación de DIOS entonces ahora la gente 

entendió. Pero para la resurrección, la encuentras allí, ¿verdad? Daniel prometió a Isaías. Lo sabes, está 

allí. Así que mira ahora, la semana 6ª a la 9ª el reloj se detiene. La iglesia, el misterio se está admitiendo. 

Y aquellos de ustedes que pueden entrar en el Libro de Apocalipsis, enfoquémonos en mí. 

Solo enfoquémonos en mí. Apocalipsis capítulos 2 y 3, la iglesia está allí, dentro de aquí. Y, sin embargo. 

Y, sin embargo, cuando tú y yo miramos las noticias, puedes decir que la era de la iglesia está a punto 

de terminar. Por eso estás aquí. Aleluya. Estás aquí porque puedes ver deliberadamente que algo ha 

cambiado. Israel está movilizando una guerra. Hay como una Tercera Guerra Mundial a punto de 

comenzar. Ucrania y Rusia están en una guerra que es inimaginable, está a punto de volverse nuclear. 

Sabes, una potencia nuclear no puede perder una guerra. Permíteme repetir esto para ti. Estas son 

palabras, creo que son las palabras de Medvédev. Solía ser el presidente de Rusia. 

Ahora es, creo, el jefe del Consejo de Seguridad en Rusia. Dijo: "Solo ten en cuenta que una potencia 

nuclear nunca puede ganar ni perder. No perderá una guerra convencional". Todos lo saben. Entonces, 

cuando ves la formación, el coronavirus y lo que está sucediendo en la tierra, tú y yo podemos decir que 

la era de la iglesia está a punto de terminar. ¿Estamos juntos? Numero 2 cuando ves que el que está 

aquí, ha llamado la nube de DIOS, ha llamado a DIOS como en el Antiguo Testamento. Dijo que no, un 

momento. La era de la iglesia está a punto de terminar. Cuando lo ves ir y comandar que el cielo se abra 

y que llueva en Lagos, Nigeria, entonces dices un momento. 

La era de la iglesia está a punto de llegar a su fin en Lima, Perú, este año, tres veces en este año. Eso 

es increíble. Una sola vez ya es increíble en la Biblia. ¡Aleluya! Por eso estás aquí. Así que está diciendo 

que hay una 70ª semana de juicio, pero eso pertenece a Israel. Y es por eso que cuando alguien como 

yo sé para aquí después de profetizar sobre el coronavirus, profetizar sobre terremotos, profetizar sobre 

juicios, profetizar sobre la colisión de estrellas neutrales, entonces vengo y digo que he visto la salida de 

la iglesia. Eso es serio. 

Eso significa que debes prepararte para la salida. Ese es el mensaje cuando regreses a tus países. Ahora 

debes decirles a tus países que se preparen para abandonar esta escena. Por eso estás sentado aquí. 

Cuando regreses a tus naciones, ve a Corea del Sur, ve a Uganda. Uganda no está aquí hoy. Bueno, 

entonces ve a Nigeria, ve a Sudáfrica, ve a Burundi, Suiza. Diles que nos preparemos como Nación 

porque EL SEÑOR ha hablado con sus siervos allá abajo. He oído que han visto la salida de la iglesia, la 

partida de la iglesia. Y queremos que cuando la iglesia se vaya, incluso Suiza esté dentro. Así que quiero 

usar esto como base.  

Pero permíteme respaldarlo y contextualizarlo, contextualizarlo de la siguiente manera. Ahora, en otra 

visión que estoy compartiendo aquí ahora mismo, en esa visión, que fue allá en 2006, a las 3 de la 

mañana. Y en esa visión, todos miren esto. Estaba de pie en la tierra, y en esa visión el Señor me hace 

mirar al cielo. Y el cielo estaba cubierto. Oscuridad total, obscuridad total. Pero de repente, el cielo se 

abrió en el cielo oscuro. De repente, el cielo se abrió en el cielo oscuro. 

Y cuando el cielo se abrió en el cielo oscuro, entonces pude ver la gloria de Dios traspasando los límites 

del cielo hacia el espacio, desobedeciendo el límite. La gloria comenzó a derramarse e iluminar la luz de 

la gloria. En otras palabras, puedo decir que en ese día vi el poder real. Vi la gloria de DIOS colonizando, 

conquistando, derrocando la oscuridad. Podría decirlo de esa manera. El poder de DIOS, el poder 

incontestable, insuperable de DIOS que supera cualquier cosa que el enemigo presente, ¿verdad? Vi la 

iluminación de la Gloria de DIOS que ha cancelado, anulado la oscuridad. Y luego, en un momento, desde 
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lo lejos dentro del cielo, vi un cambio dorado dentro. Estaba sentado dentro del cielo, un cambio dorado 

dentro de la Gloria dentro del cielo y la gloria de DIOS supervisando el espacio dentro del cielo. 

 

Y luego, de repente, se convirtieron en 2 anillos de bodas dorados y gloriosos. Esos son DOS Gloriosos. 

Poderosos de LAS BODAS DEL CORDERO, dorados gloriosos y poderosos para LA BODA DEL 

CORDERO DE DIOS. Y EL SEÑOR los colocó justo en la entrada. Luego los estaba girando en 

direcciones opuestas y me dio el diseño completo, el diseño total de esos anillos. Prediqué esto en todo 

el mundo. Después de eso. Luego habló una voz y dijo: Desde hoy, toda autoridad en el cielo y en la 

tierra ha sido dada a CRISTO JESÚS. ¡Aleluya! 

Fue muy poderoso que pudiera escuchar que toda autoridad ha sido dada a CRISTO JESÚS, lo que 

significa que ahora está agregando más revelación sobre los anillos y la Gloria al decir que la autoridad 

DEL MESÍAS es el evento anunciado por esos anillos de bodas espirituales que EL SEÑOR estaba 

mostrando allí en esa visión. En otras palabras, para traer la autoridad de la Iglesia, para traer a la iglesia, 

para traer a la humanidad al cielo. Después de eso, continuó el silencio, pero girando los dos anillos de 

bodas en direcciones opuestas. En otras palabras, para mostrarme cuánto ha logrado, cuánto ha logrado, 

mira, todas estas cosas están listas. Anunciando un evento, un evento espiritual. Mira esto ahora. 

Después de eso, entonces una voz habló y dijo: Mira y ve quién está sentado en el Caballo Blanco. Así 

que cuando miré el umbral arriba, más allá de la frontera, la entrada que estaba abierta, luego vi el Super 

glorioso Caballo Blanco del cielo. 

Es un caballo enorme, muy firme, muy fuerte. Pude verlo desde afuera. Era super glorioso. Era un caballo 

poderoso. Es un caballo poderoso. Un caballo super glorioso. Es un caballo enorme. Lo siguiente que vi 

fue que ahora estaba dentro del cielo. Y ese caballo, él comenzó a estar ahora dentro del cielo. Ese 

caballo. Comenzó a correr por allí, y corría, moviendo la cola y golpeando sus patas delanteras así, así, 

y moviendo la cola. Y cuando movía la cola, la gloria, me encontré con la gloria. Y estaba haciendo lo que 

en inglés llaman el relincho del caballo, el llanto del caballo, el relincho del caballo como si estuviera a 

punto de ser liberado. 2;48;07 

Y creo que es el comportamiento del caballo, el comportamiento de ese caballo, lo que en realidad me 

dio el mensaje para traerles a ustedes, porque pueden ver con toda claridad que EL SEÑOR estaba 

separando los dos eventos, el primer evento, LA BODA DEL CORDERO DE DIOS, el segundo evento 

relacionado con ese caballo y Jerusalén. Así que pueden ver que EL SEÑOR separó los dos eventos. 

Y pueden ver deliberadamente en la cronología también este evento primero, luego me muestra el 

siguiente. Pero cuando hice lo que la voz me indicó que hiciera, mirar y ver quién está sentado en el 

Caballo Blanco. OK, entonces el anfitrión vino, el anfitrión vino muy cerca de mí y se detuvo. Luego vi 

que sus muslos delanteros eran tan enormes hasta aquí. Y lo toqué físicamente. 

He tocado al anfitrión que vendrá a Jerusalén. Eso ahora es otro evento. Escuchen esto. Ahora viene la 

realidad. ¿Estamos juntos? Y luego ÉL dice, mira esto ahora después de eso, cuando estaba yendo por 

allí e hice lo que la voz me dijo que hiciera, mirar y ver quién está sentado en el Caballo Blanco. Entonces 

vi la Gloria DEL SEÑOR montando el Super glorioso Caballo Blanco del cielo, la gloria, la gloria. Eso es 

serio.  

Una vez más, EL SEÑOR habló allí sobre la entrada de la iglesia, el evento anunciado por esos anillos 

de bodas, LA BODA DEL CORDERO DE DIOS. Y así que quiero dar una visión más y luego 

comenzaremos. Estás pensando, ¿cuándo comenzaremos? Luego siempre estamos a punto de 
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comenzar. Gracias, el abogado de Australia. ¿Cuándo comenzaremos? ¡Aleluya! Todo es preámbulo 

aquí, ¿verdad? ¿Por qué? Inagotable mundo, en otras palabras, ¿verdad? EL SEÑOR está diciendo que 

es prácticamente inagotable. Quiere darnos mucho, ¿verdad? Porque están aquí. Tenemos que dar todo 

lo que tenemos. Pero en esta otra visión, EL SEÑOR me hace parar en la tierra y estoy mirando hacia 

arriba. No se preocupen, combinaré las tres visiones y lanzaré su mensaje esta noche. Su instrucción. 

Estaba mirando hacia arriba. Luego vi como el sol, el sol mismo, el brillo. No podía mirar directamente. 

Así que me di cuenta de que es el sol. Pensé que era el sol, pero era un poco más blanco cuando miré 

los rayos. Los rayos venían de allí y se dirigían hacia los horizontes, los extremos de la tierra, los 

horizontes. 

Así que se formó más como un patrón de una cúpula, una cúpula. Y luego de repente EL SEÑOR me 

hace mirar a la izquierda y veo como si estuviera a punto de llover. Estoy describiendo lo que veo como 

como como si entendieras, ¿verdad? Como si estuviera a punto de llover. Como, está a punto de llover 

en el otro extremo del horizonte donde normalmente veo los relámpagos hacer así en el otro cielo del 

otro lado, ¿verdad? Así que cuando miré en esa dirección, cuando simplemente lo hizo la gente como 

esto, la voz dijo. La voz primero dijo que déjame organizarlo mejor para ti, la voz dijo. Mira, EL MESÍAS 

VIENE, pero la iglesia aún no está lista y creo que ese es el mensaje que te llevas a casa. Ese es el 

mensaje que te llevas a casa. Mira, EL MESÍAS, pero la iglesia aún no está lista. Ese es el mensaje que 

te llevas a casa. 

No hay otro mensaje porque realmente vas a preparar la iglesia. Ahora cuando la voz dijo, mira, MESÍAS 

VIENE y la iglesia aún no está lista, eso es cuando vi como los otros extremos sobre la lluvia así, cuando 

lo hizo así. Pero me hizo saber que la iglesia allí afuera no está lista. Y luego en el otro lado, cuando lo 

hizo así, como si estuviera a punto de llover en el otro extremo del horizonte y luego los relámpagos en 

el cielo así, me encontré en el suelo. Estaba en el polvo, estaba en el polvo, en el polvo. Me estaba 

rodando y rechinando los dientes, moliendo mis dientes y rodando, y gemía desde lo más profundo de mi 

ser. Desde lo más profundo de mí gemía desde lo más profundo de mí. Lloraba y gemía y rechinaba los 

dientes, rodando en el polvo, en la tierra, porque se suponía que yo sabía que el arrebatamiento había 

ocurrido. 

Y así es como se sentirá la iglesia que se perderá el arrebatamiento. Oh sí, hay un crujir de dientes por 

delante aquí, ¿verdad? Pero no para ustedes, no para su gente. Por favor, aunque, quería recoger 

algunas cosas de ahí. Cuando me desperté, quería recoger algunas cosas de ahí. En primer lugar, la 

precisión de la Biblia. Porque entonces la Biblia dice en un instante, en un abrir y cerrar de ojos. Sí, ese 

día lo vi en esa visión y dije ¡wow! la Biblia es el libro que se va a cumplir con precisión, letra por letra. 

Así que, de esta manera, en esta base, en este establecimiento de nuestra estructura que vamos a utilizar 

esta semana, ya he presentado 2 escenarios, 1 la iglesia que es llevada y dos, la iglesia que no logra 

entrar. 

Quiero usar eso para construir en nuestra formación de discípulos esta noche en esta conferencia. ¿Están 

listos para ello? Y quiero profundizar. No quiero que me restrinjan de ninguna manera. Si EL ESPÍRITU 

DEL SEÑOR DIOS se adentra un poco más en una cierta área, permítanme fluir, ¿verdad? Para que 

puedan sacar cosas que incluso sean más profundas y diferentes, para que puedan salir más nutridos y 

fortalecidos, empoderados y armados, ¿verdad? ¡Aleluya! Y por eso vienen. Para mí, estoy muy 

emocionado. Muy, muy emocionado ¡Aleluya! que podamos hacer esto. Y así que ahora esto es 

asombroso. Nuevamente, he presentado 2 escenarios aquí. EL SEÑOR ha presentado 2 escenarios aquí. 

Un escenario es la iglesia que es llevada al cielo, llevada a la gloria. 
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La iglesia que hace una salida de la tierra, de la zona de guerra. La iglesia que EL SEÑOR arrebata en 

un ejercicio llamado evacuación. La iglesia que EL SEÑOR hace lo que llamamos rescate, rescata de 

este desastre que viene a la tierra. 

Y he presentado un segundo escenario, la Iglesia que no logra entrar de inmediato. Antes de comenzar, 

saben que cuando EL SEÑOR quiso hablar sobre el arrebatamiento de la Iglesia, la entidad de la Iglesia 

a la gloria, EL SEÑOR no tomó a Enoc que entró. Él no lo hizo. No tomó a Abraham que entró. EL SEÑOR 

tomó a la señora de Lot.. 

{175:57} 

EL SEÑOR tomó a alguien que no pudo entrar y lo exaltó ante el juez. Dijeron, recuerda a esta. Así que 

creo que realmente es un poderoso punto de referencia si nosotros, EL SEÑOR mismo está destacando 

esto, por favor, tengan cuidado con esto. Recuerden a la esposa del Señor cuando se trata de la entrada 

de la Iglesia a la gloria. EL SEÑOR ahora le dice a esta generación que recuerde a alguien que no pudo 

entrar. ¡Aleluya! EL SEÑOR está diciendo que es posible perder el arrebatamiento. Es posible estar en la 

iglesia y perder el Rapto porque no me mostró al ateo o al incrédulo que no pudo entrar. Me mostró a la 

iglesia que permaneció, rodando, rechinando los dientes. La iglesia que quedó. 

Yo, EL SEÑOR, debo amar mucho a la iglesia, debo realmente querer que toda la iglesia entre, ¿verdad? 

¡Aleluya! Así que quiero que empecemos a construir paso a paso. Esto va a ser muy masivo, muy 

poderoso. Ni siquiera tenemos tiempo. Si trato de avanzar rápidamente, veamos lo que podemos hacer, 

¿verdad? Tal vez podamos continuar mañana porque también hay comida, necesitan comida caliente en 

los hoteles, ¿verdad? Para mí, no pensé que podríamos hacer esto porque la semana pasada estábamos 

en conferencias serias allá, ¿verdad? Cinco horas y así sucesivamente y servicios de sanación. Pero 

ahora estamos justo aquí. Ni siquiera hemos ajustado el jet. De hecho, anoche no dormí. No pude porque 

estábamos muy ocupados del otro lado. Pero esto será bueno ahora, ¿verdad? Incluso ustedes, sé que, 

debido a sus distancias, ¿verdad? Por eso están un poco somnolientos y mareados, ¡aleluya! porque 

Australia es otro mundo. 

Pero veamos cuánto podemos construir sobre esto para que podamos tener la estructura de toda esta 

formación de discípulos durante la próxima semana, ¿verdad? Para que luego puedan ser capacitados 

para ir y convertirse en los agentes que anuncian la venida del Mesías en sus países, por favor. Oh sí. Si 

lo hacen, alguien entrará. Si van y anuncian. Si no anuncian, alguien podría no entrar. ¡Aleluya! 

OK, continuemos ahora. Así que él dice lo siguiente. Vayamos paso a paso. Paso a paso, y algunos de 

ellos serán muy extensos, como más adelante entraré en el Libro de Apocalipsis. Más adelante, espero 

mañana o al día siguiente. Entraré en el Libro de Apocalipsis y veré desde toda la estructura, el marco 

del Libro de Apocalipsis de todos modos, y preguntaré cuál es el mensaje allí. Si lo tomas todo, capítulo 

uno, capítulo 1-2-3 así sucesivamente, ¿cuál es el mensaje que el Señor estaba transmitiendo allí? 

Entonces verás muchas cosas, algunas de las cuales dije aquí sobre cómo el cielo presenta a CRISTO. 

También verás cómo el cielo ve al mundo pecaminoso, al Mundo Oscuro. También verás cómo el cielo 

ve el pecado. También verás en el capítulo seis que el cielo debe juzgar el pecado y muchas otras cosas 

que verás en el camino. Y verás en los capítulos 2 y 3 cuando JESÚS está escribiendo las epístolas a la 

iglesia. Verás claramente que JESÚS está advirtiendo sobre un cierto tipo de cristianismo, un cierto 

tipo de salvación. Advierte sobre un cierto tipo de adoración y lo reprende. Él lo corrige, ¿verdad? 

Si miras los capítulos 2 y 3, ¿verdad? Solo estoy diciendo, si tengo tiempo, también puedo hacer un 

resumen del Libro de Apocalipsis, porque tenemos muchas cosas en nuestra llamamiento, ¿verdad? Y 
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puedes ver la instrucción que EL SEÑOR está sacando de allí. ¿Estamos juntos? Y puedes ver muy 

claramente que EL SEÑOR está diciendo. Por eso, cuando voy a comandar el cielo en Lima, Perú, cuando 

voy a abrir el cielo, ¿qué hago? Lo dejo en la puerta del hotel. Digo que no es para corazones débiles. 

Sí. No es para corazones débiles.  

Mírame ahora, Ben. Si tengo tiempo, haré un resumen del Libro de Apocalipsis. Así que tenemos mucho 

que darte, ¿verdad? Y dije, por ejemplo, si miras el Libro de Apocalipsis, verás muchas cosas de las que 

estoy hablando. 

Si lo miras desde arriba ahora, OK, por ejemplo, los capítulos con los que estamos tratando, los capítulos 

2 y 3, verás ¡Wow! así es como el cielo ve a la iglesia y la caída en la iglesia y la advertencia de un cierto 

tipo de salvación y Dios corrigiendo eso. ¡Aleluya! 

Pero comencemos paso a paso. Vayamos a los versículos fundamentales de esa visión sobre el Rapto 

de la iglesia. ¡Aleluya! Con tanta alegría, todo el mundo está sintonizado. Todos están beneficiándose de 

esto.  

Primera de Tesalonicenses, capítulo cuatro, estaremos allí. Primera de Tesalonicenses, capítulo cuatro, 

versículo 16, Primera de Tesalonicenses, capítulo cuatro, versículo 16, ¿verdad? OK. Parece que has 

estado siguiendo nuestras enseñanzas, ¿verdad? Muy bien. Pero ten cuidado. Esta noche puede ser un 

poco diferente, ¿verdad? Así que Primera de Tesalonicenses, quédate conmigo allí. Así que ahora 

estamos construyendo sobre una base. Una vez más, ¿por qué vamos allí? 

Vamos allí porque, porque cuando miras a la iglesia, cuando vas a cualquier iglesia, ya sea en Hong Kong 

o la iglesia en Corea del Sur o en Italia o Europa, siempre encontrarás que los miembros de esa iglesia 

tienen mucha esperanza de que EL MESÍAS VENGA en su tiempo, ¿verdad? Siempre hay esa esperanza 

de que EL MESÍAS VENDRÁ, ellos lo saben y lo desearían que viniera en su tiempo, ¿verdad? Así que 

es bueno ir aquí y leerlo porque la promesa estaba en Juan 14, pero primero comenzamos con Primera 

de Tesalonicenses, ¿verdad? Aleluya. JESÚS es EL SEÑOR. Primera de Tesalonicenses, en mayúscula, 

O Cuatro Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, versículo 16. Estamos comenzando desde el 13 paso a 

paso. Va a ser bastante extenso aquí esta noche con mucho tiempo pasado de esta manera. OK, ahora 

la Escritura que alinea la visión con la Escritura. Escriptura que se va alinear visión. ¿Cierto? ¡Aleluya! 

¿Estamos juntos? 

¿Charles Ephraim, sigues contento? OK, soy yo quien está muy contento porque esto ahora es un extra, 

¿verdad? Porque ahora son naciones. Esto es más grande que Brasil. Ahora son muchas naciones, 

¿verdad? Porque sé que una vez que les dé esto, lo llevarán y lo depositarán en la iglesia, en sus países 

y cambiarán para siempre. Cambiarán para siempre. Quiero decir, eternamente, eternamente. ¡Aleluya!  

Así que está diciendo lo siguiente. Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, versículo 13. Comienzo paso 

a paso, lentamente, poco a poco. Vamos a recorrer esto juntos. No hay necesidad de entrar en pánico. 

Está diciendo, hermanos y hermanas, esa es la iglesia a la que se dirige. ¿Quién? ¿La iglesia? Hermanos. 

Hermanos. Está hablando a la iglesia. Hermanos y hermanas. Está hablando a la iglesia. ¡Aleluya! Lo 

estás haciendo bien, mi Ray. Gracias, hija mía. 

Dice lo siguiente, hermanos y hermanas, la Iglesia de CRISTO, el Cuerpo de CRISTO No queremos que 

estén desinformados, dijo dos negaciones dobles ahí, ¿verdad? No queremos que estén desinformados. 

Significa que realmente queremos que estén informados. No queremos que sean ignorantes. No 

queremos que estén mal informados sobre este asunto. No queremos que estén desinformados, no 

iluminados acerca del Rapto de la iglesia. Significa que es terrible no saber acerca del Rapto de la iglesia. 
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Oh sí, por supuesto uso la palabra cosa terrible, muy poderoso. Está diciendo que el deseo de DIOS es 

que todos los cristianos, hermanos y hermanas, lleguen a conocer el Rapto de la iglesia y los detalles en 

él. ¿Seguimos juntos? 

 

Bien, entonces ahora aclaremos, ÉL dice de nuevo. Dice, hermanos y hermanas, no queremos que estén 

ignorantes. Significa que ÉL no quiere que la iglesia sea ignorante acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS. 

Y aclaremos aún más. Va a hablar sobre la muerte y las almas. Pasemos a esto ahora, él dice, hermanos 

y hermanas, no queremos que estén desinformados acerca de los que duermen en la muerte. La Escritura 

que presenta la cascada del Rapto, el desglose, cómo se descompone, cómo se desarrolla, comienza 

con EL SEÑOR diciendo que no quiere que los cristianos vivan una vida de ignorancia, no iluminados 

acerca de la muerte. Eso es serio. ¡Aleluya! 

Sigamos leyendo y veamos en qué está tocando. Nuevamente dice: "Hermanos y hermanas, no 

queremos que estén ignorantes. No queremos que estén desinformados acerca de los que duermen en 

la muerte". Ahora, mira esto, para que no se entristezcan como el resto de la humanidad, que no tiene 

esperanza. Podríamos simplemente detenernos aquí y tener una discusión, ¿verdad? Está diciendo que 

no quiere que su iglesia, sus hermanos y hermanas, estén ignorantes, desinformados, no iluminados, no 

educados acerca de aquellos que duermen en la muerte. Por lo tanto, luego, en el versículo 14, te lo 

explica. 

Dice: "Hermanos y hermanas, no queremos que estén desinformados acerca de los que duermen en la 

muerte, para que no se entristezcan como el resto de la humanidad que no tiene esperanza. Porque 

creemos que Jesús murió y resucitó, y así también creemos que Dios traerá con Jesús a los que han 

dormido en él". Ahora lo entendemos mejor. ¡Aleluya! Está diciendo que no quiere que la iglesia esté 

ignorante acerca de la resurrección. La Escritura que presenta la cascada y la estructura y la 

plataforma estratégica para el Rapto de la iglesia comienza con DIOS diciendo que no quiere 

ignorancia en la iglesia acerca de la muerte y la resurrección. 

Y esta iglesia, cuando se les enseñó acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS, de repente, debido a las cosas 

que estaban sucediendo, comenzaron a esperar LA VENIDA DEL MESÍAS. Y creo que eso es una 

acusación para esta generación, porque voy a leer más adelante. Dicen que sabemos, sabemos, en 

portugués. Esta iglesia comenzó a esperar LA VENIDA DEL MESÍAS, la iglesia del primer siglo. Y 

mientras esperaban el Rapto de la iglesia, algunos de sus seres queridos comenzaron a morir. Algunos 

de ellos murieron realmente a causa de la persecución. Por cierto, los romanos eran muy crueles y, en 

segundo lugar, los judíos estaban persiguiendo a la iglesia. 

Entonces comenzaron a esperar el Rapto de la iglesia, creyendo que EL MESÍAS vendría en su tiempo, 

el Rapto de la iglesia. Y mientras esperaban el Rapto de la iglesia, sus seres queridos comenzaron a 

morir. Algunos murieron de muerte natural, causa natural. Algunos de ellos murieron por persecución 

porque eran fervientes. Vivían para CRISTO y comenzaron a preguntarse: "Estamos esperando el Rapto 

y nuestros seres queridos están muriendo". 

Estos seres queridos que están muriendo, ¿se beneficiarán también de las ventajas del Rapto, la gran 

reunión con EL SEÑOR? Pero eso también es muy serio, ¿verdad? Que la iglesia que Ali podría comenzar 

a esperar a JESÚS y 2000 años después, esta iglesia no está esperando a JESÚS. Por eso estás aquí, 

para que vayas y les digas que comiencen a esperarlo. Pero él está diciendo que cuando sus seres 
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queridos estaban muriendo, pensaron que sus almas se perderían. ¿Ves ahora la ignorancia de la que 

está hablando? 

Pensaron que aquellos que habían muerto antes del Rapto se perdían y nunca tendrían una reunión. Y 

tú ves la reunión. Hablamos de su reunión. Si me preguntas, primero con CRISTO y luego también con 

tus seres queridos, ¿verdad? Tus seres queridos que murieron antes, ¿verdad? ¡Aleluya! Así que ahora 

estaban preocupados. Y así es como EL SEÑOR vino a responderles. Y cuando EL SEÑOR vino a 

responderles, la respuesta más grande para la Iglesia fue revelada. 

Pero lo que es asombroso, y que no puedes dejar de ver, es que el Señor levanta la ignorancia en la 

Iglesia. EL SEÑOR Levanta, ignorancia. E ignora a la Iglesia, ¿ignorancia acerca de qué? Sobre la muerte 

y la resurrección. 

Y ÉL dice que estaban viviendo sus vidas en una vida cristiana sin comprender los principios básicos de 

la muerte y la resurrección, especialmente en lo que respecta a la muerte y la resurrección de JESÚS. Y 

así es como EL SEÑOR vino a responderles. 

ÉL dijo: "No vivan en la ignorancia, porque para nosotros, como cristianos, nuestra salvación se basa 

en la muerte y resurrección de JESÚS". Eso es lo primero. Lo segundo, que la muerte y 

resurrección de JESÚS es nuestra esperanza. 

Porque JESÚS murió y resucitó, ahora incluso tú tienes esperanza. Oh, por favor, esto es serio. Esto es 

ahora serio. Sí, aquí es donde la iglesia actual no lo hizo bien.  Ellos estaban equivocados. Estaban en 

error.  Sí, aquí es donde la iglesia actual no lo hizo bien. 

ÉL está diciendo que la muerte y resurrección de JESÚS es nuestra esperanza. Hay toda una escritura 

dedicada a eso, que sin resurrección no tenemos nada. Sí, sin ella. Y hoy, no te preocupes, voy a 

profundizar. Permíteme fluir. Voy a profundizar mucho y decirte lo que debes ir y decirles en tus países 

sobre este asunto. ÉL está diciendo que para nosotros la muerte y resurrección de JESÚS, la gloriosa 

resurrección de CRISTO, es lo que incluso nos permite sacrificar nuestras vidas por la salvación. Que 

cuando JESÚS murió y resucitó. Mira esto ahora, esa muerte y resurrección. 

EL SEÑOR está diciendo aquí que la resurrección de CRISTO debe ser el factor distintivo en la forma en 

que los cristianos viven sus vidas en relación con el mundo. DIOS está diciendo que debemos vivir de 

manera diferente al mundo debido a esta esperanza de resurrección, que, si alguien entra aquí con una 

ametralladora,  Máquina ¿cómo se llama una ametralladora? 

No carabinero, sea cual sea la ametralladora AK47 que entre aquí y dice: Usted todavía creen en JESÚS. 

Comienza con alguien en la esquina allí y dice: "Sí, creo, mátame". Y tú, ¿quieres renunciar a JESÚS y 

te dejo o lo quieres? Él dice: "Para nosotros, la esperanza de la resurrección es lo que nos permite decir 

por favor, mátame ahora, no me mates mañana, ahora". Oh sí, no, yo, yo. Estoy sorprendido de que estés 

aplaudiendo porque la iglesia actual no lo ha hecho. La iglesia en Finlandia no puede, ya sabes, no puede 

hacerlo. Ya sabes, incluso en los Países Bajos, incluso en Bruselas, no pueden hacerlo. Pero esto es 

muy serio. Permíteme ir paso a paso. 

ÉL está diciendo que, debido a la esperanza de la resurrección, que es el fundamento de nuestra fe. En 

primer lugar, fue muy sorprendente que haya una iglesia donde la gente está sentada y no sabe lo básico 

del fundamento de nuestra fe. Porque ÉL está diciendo aquí, permíteme describirte algo aquí. Si miras la 

línea de tiempo profética, simplicidad, simplicidad, mira esto, todos me miran. Ahora, si miras la línea de 
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tiempo profética como esta, ¿estamos juntos? Y pones aquí la Cruz, está antes de la Cruz, CRISTO 

JESÚS vino. ÉL quería hacerles saber quién es ÉL. 

Antes de la Cruz, ÉL estaba luchando para que Israel supiera quién es ÉL. Por eso, cuando conoció al 

centurión, se sorprendió porque el centurión lo llamó SEÑOR. Lloró durante muchos años para que Israel 

lo llamara SEÑOR, lo reconociera y lo llamara SEÑOR. Ahora ves en las noticias su condición, por esto 

no lo llamaron SEÑOR. ÉL quería que supieran que este es EL MESÍAS. 

Antes de la Cruz, todos aún están en mí. Línea de tiempo profética. He cortado y puesto la Cruz antes de 

la Cruz. ÉL está luchando para que Israel sepa quién es ÉL. 

 

Por eso más tarde desvió la misión y fue a Tiro y la mujer cananea, SEÑOR, hijo de David, ese es el 

apodo mesiánico DEL MESÍAS, hijo de David, es una oficina mesiánica que es EL MESÍAS. Sería el 

mayor hijo de David. David, una mujer pagana, una mujer gentil, pudo hacer de inmediato lo que ÉL 

anhelaba que Israel hiciera todo este tiempo. Oh, si me sigues, será poderoso. Sé que te gusta, ¿verdad? 

Pero esto también es poderoso, seguirme con los ojos. Esta mujer lo identificó, sabían que EL MESÍAS 

vendría de la casa de David. Ella lo identificó correctamente y lo llamó SEŃOR. Pero recuerda cómo 

habló con ella. Dijo: no, no, no. Fui enviado a la oveja perdida de Jacob y así sucesivamente. Lo 

recuerdan, ¿verdad? 

 Estaba luchando para que supieran que ÉL es EL MESÍAS antes de la Cruz, después de la Cruz. Y luego 

resucitó y luego ascendió. Mira esto ahora, después de la Cruz, después de la Cruz. Luego pones el 

Rapto aquí, la Cruz y el Rapto. Todos se enfocan aquí, la Cruz. Ahora después de la Cruz, unos días él 

ha subido, ascendido. Ahora ha llegado Pentecostés. La iglesia ha nacido, ¿verdad? Pero mira esto 

ahora, el Rapto. Cruz y Rapto dentro de aquí, la primera parte. Los discípulos son tentados a hacer el 

mismo ministerio que hizo JESÚS. Los discípulos después de la Cruz, después de la resurrección, 

después de la sanción, intentaron hacer el mismo ministerio que JESÚS hizo. 

Si ves lo que hicieron, están diciendo que este mismo JESÚS que crucificaste. ÉL es EL MESÍAS. ÉL es 

EL SEÑOR. Estaban diciéndole nuevamente a Israel que JESÚS es EL MESÍAS. Lo intentaron. 

Continuaron el ministerio que JESÚS hizo antes de la Cruz. Continuaron un poco aquí. Sígueme en esto 

hasta que mataron a Esteban. Cuando mataron a Esteban, fueron dispersados. Fue a propósito. Oh, fue 

a propósito. Sí. Recuerdo en otra conferencia grande dije, hasta que DIOS mató a Esteban. luego dije sí. 

Fue a propósito. La persecución, ¿por qué? 

Para dispersarlos. ¡Aleluya! Y ahora se fueron. Ahora huyen. Y el evangelio comenzó a ir. Espera, espera, 

espera. Mírame ahora. Cuando EL SEÑOR conoció a Saúl, después Pablo, luego DIOS puso a los 

gentiles y comenzaron a enfocarse en lo que JESÚS ha hecho, quién es JESÚS, lo que JESÚS ha hecho. 

Dije que, si me das contacto visual, eso es lo mejor que puedes hacer. 

Luego, ahora, ellos, la gracia. Ustedes son los productos de la gracia, ¿verdad? Eso es ahora Pablo y 

llevando el evangelio afuera. Pero si ven las demarcaciones en el Capítulo 10, hay un evento allí en la 

Casa de Cornelio, ¿verdad? En el Capítulo 10 hay un evento. ¿Recuerdan el Pentecostés? El 

Pentecostés, casi dijeron el primer Pentecostés, el Pentecostés. ¿Recuerdan el Pentecostés? En el 

Capítulo dos, eran principalmente hebreos. Cuando el poder cuando Pedro entra diciendo que ustedes 

saben que ni siquiera se supone que debería venir aquí, entonces boom, EL ESPÍRITU SANTO tocó el 

lugar, a los gentiles. 
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Así que nuevamente todos se enfocan en esto. Nuevamente, esta es la línea profética. Quiero que 

entiendas esto muy bien, la Cruz. Antes de la Cruz, JESÚS intentaba decirles quién es ÉL y ellos estaban 

ocupados diciéndole quién es ÉL. No después de la Cruz. Los discípulos intentaron decirles a Jerusalén 

quién es JESÚS. ¿No fue hasta que llegó la persecución? Esteban es asesinado, apedreado cuando 

entró la persecución. Entonces la iglesia se dispersó. Esa persecución fue a propósito. DIOS la trajo. No 

sé por qué encuentras eso difícil. Acabo de decirte hoy que no puedes entrar en las fronteras de Israel y 

hacerlo a menos que EL SEÑOR lo permita. 

Después de eso, comenzaron a predicar lo que JESÚS había hecho, lo que había hecho por ustedes, la 

Gracia. Entonces, si miras la Cruz y el Rapto en el medio aquí, la edad de la iglesia, la edad de la iglesia 

en el medio aquí. Lo que EL SEÑOR está diciendo en esta escritura aquí es que entre aquí solo el alma 

puede ser salva. Solo el alma puede ser salva. Sígueme en esto. ¡Aleluya! solo sígueme en esto paso a 

paso y entenderás mejor los versículos 13 y 14 si captas esto. 

Luego llévalo a tu país y prepárate para la iglesia porque voy a profundizar ahora. Dice lo siguiente. Dice 

que, desde la Cruz entre la Cruz y la edad de la iglesia y el Rapto, solo el alma puede ser salva. Su cuerpo 

no está redimido. Pero EL SEÑOR trae el bautismo DEL ESPÍRITU SANTO, el bautismo DEL ESPÍRITU 

SANTO genuino. Por eso tu cuerpo siempre está luchando contra tu espíritu. Solo tu alma puede ser 

salva en la edad de la iglesia. Por eso EL SEÑOR trajo el bautismo DEL ESPÍRITU SANTO como un 

depósito, una garantía de la redención de sus cuerpos en el día del arrebatamiento. 

¡Aleluya! No. Hay una visión que quiero compartir. Creo que la compartiré mañana sobre la Glorificación. 

Pero síganme en esto. Realmente espero poder avanzar aquí. Todos olvidaron que dice que tu cuerpo 

solo puede ser salvo, redimido en el día del Rapto, en el día de la Glorificación, el día en que seas llevado. 

Así que ahora con ese conocimiento, ¿podemos leer esto ahora? Miren de nuevo esto Primera Por favor. 

Miren la Cruz, el rapto. Solo el alma es salva, el Rapto, el cuerpo ahora Glorificado, viniendo con CRISTO 

Glorificado, aquellos que murieron antes, el alma y luego lo que voy a manejar ahora, no se preocupen. 

Y luego después del rapto, la Tribulación de 3 1/2 tres años y medio, luego después de eso viene la 

segunda venida, tienes el reinado milenario, luego el juicio del trono blanco y luego el estado eterno. Pero 

ten mucho cuidado, hay algunos días en el medio, ¿verdad? No me ocupo de eso. Eso es insignificante 

ahora. Así que ahora, con ese conocimiento, ¿podemos leer esto nuevamente? Otra vez dice: Hermanos 

y hermanas, vesicular, trece y 14. Hermanos y hermanas, no queremos que estén desinformados acerca 

de aquellos que duermen en la muerte, para que no se lamenten como el resto de la humanidad que no 

tiene esperanza. Así que está diciendo que, debido a la resurrección de CRISTO, la muerte y la 

resurrección de CRISTO, ÉL toma la muerte y la esperanza y las coloca juntas. ÉL toma la muerte y 

la resurrección y las pone juntas. 

Pero sabemos que la muerte es terrible, terrible. Así que está diciendo que quiere que los cristianos vivan 

sus vidas en esta tierra de manera diferente basados en esta promesa. Quiere que regreses a tu hogar y 

le digas a la iglesia que debemos, la Biblia lo dice. Que DIOS exige que vivamos completamente diferente 

del mundo no nacido. Nuevamente, mundo. ¿Por qué? Debido a la esperanza de la resurrección. 

Y está diciendo que es muy importante para ti, pastor, asegurarte de que brindes la información correcta 

sobre el arrebatamiento de la iglesia, LA VENIDA DEL MESÍAS a tus congregaciones, porque EL SEÑOR 

quiere que estén informados. ¡Aleluya! paso a paso, ahora va a profundizar, dijo. También es el papel de 

la iglesia, del cristiano, asegurarse de que encuentren una iglesia donde les hablen sobre la VENIDA DEL 

MESÍAS. Porque DIOS quiere que lo sepan. ¡Aleluya! debes ir y anunciarlo. Y dice que, si miras los 

funerales, también ha dividido los funerales allí. 
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Dice que, para ti, cuando te afliges, cuando alguien muere y te afliges, no te afliges como aquellos que 

no tienen esperanza. Para nosotros, tenemos esperanza. ¿Por qué tenemos esperanza? Porque JESÚS, 

con su resurrección, rompió el poder de la muerte. Rompió el poder de la muerte. ÉL acabó con el poder 

de la muerte ese día. Así que vamos paso a paso para que puedas tomar algunas notas paso a paso. 

¿De acuerdo? Dice lo siguiente. Está hablando a la iglesia aquí, hermanos y hermanas, esa es la iglesia, 

la comunidad de creyentes, ¿verdad? El cuerpo de CRISTO. Y está diciendo que el cuerpo de CRISTO 

no debe ser ignorante. No quiero que estén desinformados. 

No quiere que estés desinformado, que estés en la ignorancia acerca del fundamento. Entonces, el 

arrebatamiento de la iglesia realmente se basa en la salvación. El arrebatamiento de la iglesia se 

fundamenta en cómo trabajas con JESÚS, y ÉL dice que quiere que estés completamente informado. 

Quiere que estés educado. Dependiendo de la versión que leas, quiere que sepas acerca del alma, la 

condición del alma. Porque en esa iglesia, pensaban que, si alguien moría, como sus seres queridos 

morían a causa de la persecución y otras circunstancias, el alma se perdía. Pero EL SEÑOR estaba 

dando esperanza. 

Aquí EL SEÑOR está diciendo que cuando naces de nuevo y eres santo, es un ganar-ganar. Si mueres 

antes del arrebatamiento, tu alma va a estar con JESÚS. Sé que estoy adelantándome a mí mismo, pero 

tu alma va a estar con JESÚS si mueres antes del arrebatamiento. Y está diciendo que aquellos que 

mueren antes del Arrebatamiento son los primeros en beneficiarse en realidad del Arrebatamiento porque 

dice que ya van a estar con EL SEÑOR. Y cuando llegue el día, EL SEÑOR vendrá con ellos y el glorioso 

cuerpo estará preparado y ellos terminarán. 

Vamos paso a paso a través de esto. Miremos ahora la muerte. Primero, miremos la muerte, si no te 

importa. Nuevamente, hay dos tipos de muerte, ¿verdad? ÉL dice que hay muerte para aquellos que 

han nacido de nuevo, a los que llama dormir, ¿verdad? Y para aquellos que no han nacido de 

nuevo, muerte, muerte eterna, destrucción eterna. De nuevo. Para aquellos que han nacido de nuevo, 

ÉL dice, duermen. 

Miremos primero la muerte. Bendecido pueblo, ÉL dice lo siguiente, el libro de los Salmos 55, Salmos 55 

versículos 4 al 5. Dice lo siguiente, Salmos 55, cuatro al seis, él dice. 

Salmos 55:4-6 (RVR)  4 Mi corazón está dolorido dentro de mí, Y terrores de muerte sobre mí han caído. 

5 Temor y temblor vinieron sobre mí, Y terror me ha cubierto. 

➢ Sé que diferentes traducciones tienen algunas palabras más poderosas, como la versión King 

James. Pero ÉL dice los terrores de la muerte. 

Nuevamente, mi corazón está en angustia dentro de mí. Los terrores de la muerte se han apoderado de 

mí. El miedo y el temblor me han asaltado. El horror me ha abrumado. Dije: Verso 6 Y dije: ¡Quién me 

diese alas como de paloma! Volaría yo, y descansaría. 

➢ ÉL está describiendo la crueldad de la muerte. Así que entendemos muy bien que la muerte es 

una separación de tu alma, tu espíritu del cuerpo, ¿verdad? 

¿Recuerdas cuando JESÚS dijo, vamos a leerlo de inmediato, Lucas 23:46, Lucas 23:46 dice lo siguiente:  

Lucas 23:46 (RVR) Entonces Jesús, clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos encomiendo mi 

espíritu. Y habiendo dicho esto, expiró. 
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➢ Así que la muerte es la separación de tu espíritu de tu cuerpo. Porque dice después de esto, 

cuando dijo esto, expiró. 

Y esa es una pregunta muy complicada, porque recuerdo que le pregunté AL SEÑOR, fui y le pregunté 

AL SEÑOR. Realmente quería saber el costo de la salvación. Le pregunté porque ÉLN me mostró cómo 

JESÚS fue crucificado y realmente me llevó a donde JESÚS fue. Luego vi al leopardo que cruzó así, 

pensé que iba a atacarlo. Luego vino un relámpago así y luego ÉL se fue así. 

Entonces fui ante EL SEÑOR y le pregunté a DIOS PADRE: "Cuando JESÚS murió en la Cruz, ¿se 

rompió la Trinidad?" Esas son preguntas muy serias. Eso es ahora serio. ¿Cuál es el verdadero costo de 

la salvación cuando JESÚS murió? Porque ves, ÉL expiró. ¿Se rompió la Trinidad por primera vez? 

El Padre me respondió por la noche y dijo: "No, no lo hizo". Oh, eso me sorprendió mucho, por voz. 

Vamos a aplaudir AL SEÑOR por eso. No lo hizo. Así que eso es asombroso. Eso es asombroso. Pero 

aquí, la muerte es la separación de Su espíritu, de Su cuerpo. 

¿Recuerdas el libro de Génesis, capítulo 2, versículo 7, cuando Dios creó hasta que respiró? No había 

vida, solo paso a paso. Porque estamos haciendo esto como una conferencia. No necesito correr. Puedo 

ir un poco más profundo contigo, ¿verdad? Puedo darte lo que no he dado en otros lugares. Así que. Y 

ÉL me dijo que la Trinidad no se rompió. Eso realmente me conmovió el corazón, porque sé que EL 

DIOS TRIUNO ES ETERNO. Pero escucharlo de DIOS PADRE por voz, eso fue muy serio, ¿verdad? 

Porque en realidad estaba preparando para predicar sobre la crucifixión al día siguiente. Así que sabía 

que, si no me lo decía, podría haber cometido un error. 

Por lo general, cuando leo esa parte, me quiebro y lloro. Porque para mí ÉL me ha mostrado lo que 

JESÚS pasó. Pero la muerte. Ahora está diciendo que, debido al triunfo, la victoria, la resurrección de 

Jesús, la gloriosa resurrección de JESÚS, todos nosotros ahora podemos tener esperanza, todos 

nosotros ahora podemos vivir nuestras vidas en la tierra, sin importar las circunstancias, pero con 

esperanza totalmente diferente a los no nacidos de nuevo. Y él dice que la vida cristiana debe ser 

diferente. ¿Cuál es la esperanza? Hay tanto aquí. Podría leer esto y llegar hasta el versículo 18, pero 

¿podemos profundizar un poco más? 

¿Cuál es esta esperanza? Esta esperanza se habló mucho también en el Antiguo Testamento. ¡Aleluya! 

Esta esperanza, para empezar, la salvación que se habló antes de que llegara. ¿Están listos para 

profundizar? ¡Aleluya! Así que puedo darte lo que no he dado en otros lugares. ¿Pero podemos 

simplemente recorrer la muerte primero? Por favor, permítame, por favor, escriba sobre la muerte. Vea, 

vea qué es la muerte. Porque él dice aquí en el libro de Hechos, Capítulo 7, versículos 50 al 60, eso es 

ahora Esteban. 

Estoy manejando la muerte simplemente porque escucharás a Esteban también decir, SEÑOR, en tus 

manos encomiendo la mía, vamos paso a paso. ¿Me permites? Porque viniste a profundizar, ¿verdad? 

Amén. ¿Viniste a profundizar? Y la iglesia. No quiero mencionar de dónde vienes porque estamos en 

vivo. Muy poderoso. ¡Aleluya! muy serio. Siento que podemos ir mucho más profundo. De todos modos, 

ÉL dice lo siguiente en el libro de. Entonces aquí de nuevo. El libro de Hechos, Hechos Capítulo 7 

versículos 50 al 60, bendecido pueblo, muy rápido por falta de tiempo. Hechos Capítulo 7. Hallelujah, 

versículos del 50 al 60. Leamos solo por erudición, ¿verdad? ¡Aleluya! ÉL dice lo siguiente en Hechos 

Capítulo 7 desde el 50. 

Hechos 7:50-60 (RVR)  50 ¿No hizo mi mano todas estas cosas? 51 ¡Duros de cerviz, e incircuncisos de 

corazón y de oídos! Vosotros resistís siempre al Espíritu Santo; como vuestros padres, así también 



 

 18 de 33 

vosotros. 52 ¿A cuál de los profetas no persiguieron vuestros padres? Y mataron a los que anunciaron 

de antemano la venida del Justo,(EL MESÍAS) de quien vosotros ahora habéis sido entregadores y 

matadores; 53 vosotros que recibisteis la ley por disposición de ángeles, y no la guardasteis. 54 Oyendo 

estas cosas, se enfurecían en sus corazones, y crujían los dientes contra él. 55 Pero Esteban, lleno del 

Espíritu Santo, puestos los ojos en el cielo, vio la gloria de Dios, y a Jesús que estaba a la diestra de 

DIOS 56 “y dijo: He aquí, veo los cielos abiertos, y al Hijo del Hombre que está a la diestra de Dios. 57 

“Entonces ellos, dando grandes voces, se taparon los oídos, y arremetieron a una contra él. 58 Y 

echándole fuera de la ciudad, le apedrearon; y los testigos pusieron sus ropas a los pies de un joven que 

se llamaba Saulo. 59 Y apedreaban a Esteban, mientras él invocaba y decía: Señor Jesús, recibe mi 

espíritu. 60  Y puesto de rodillas, clamó a gran voz: Señor, no les tomes en cuenta este pecado. Y 

habiendo dicho esto durmió. 

 

 

➢ ¡Aleluya! Ahí hay cosas importantes. Hay cosas importantes que llevarás a tu país. En primer 

lugar, solo pasemos por esto. Él dice muy claramente aquí que cuando perdió su espíritu cuando 

el Espíritu lo dejó, entonces durmió. 

➢ Así que la muerte, la muerte que se les está diciendo debido a la resurrección, ahora tienen 

esperanza más allá de las tumbas. La muerte es cruel. La muerte muchas veces se considera el 

fruto del pecado. 

La muerte muchas veces se considera la derrota para la humanidad. Si alguien muere en el hospital, se 

considera como una derrota. Pero EL SEÑOR está diciendo, Esteban aquí. Estas son las mismas 

personas que crucificaron a JESÚS. 

Esteban se levantó cuando se dio cuenta de que JESÚS había resucitado. Les dio el evangelio tal como 

es. No lo cambió. Se puso de pie y los reprendió. Él les dijo que habían matado al justo de DIOS, el 

Sanedrín Esteban, porque debido a la muerte y resurrección de JESÚS, no tuvo miedo a la muerte y lo 

apedrearon. Y Número 2. Lo siguiente que ves es que cuando su espíritu se va es cuando muere. Estoy 

tratando simplemente la muerte, pero como cristiano él durmió. 

El libro de Santiago, capítulo 2, Santiago, capítulo 2. No sé cuánto haremos hoy. Santiago, capítulo 2, 

versículo 26, Santiago, capítulo 2, versículo 26 dice lo siguiente: 

Santiago 2:26 (RVR)  Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también, la fe sin obras está 

muerta. 

➢ Porque como el cuerpo sin el espíritu está muerto, así también Nuevamente, la muerte es en 

realidad la separación entre tu espíritu y tu cuerpo. Pero para los cristianos, su cuerpo duerme, 

pero el Espíritu va a estar con CRISTO. 

Vamos a mirar a los no cristianos entonces. Apocalipsis, capítulo 14. No cristianos, Apocalipsis, capítulo 

14, versículos del 9 al 11. Él dice nuevamente no cristianos. Ahora, para los cristianos, cuando mueres, 

tu alma va a estar con Cristo y eso es lo que el Señor estaba describiendo allí cuando dijo que Jesús 

volverá con las almas de los que han muerto. ¡Aleluya! corramos, ÉL dice Apocalipsis 14 para los no 

cristianos ahora, versículos del 9 al 11. 

PARA LOS NO CRISTIANOS 
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Apocalipsis 14:9-11 (RVR)  9 Y el tercer ángel los siguió, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia 

y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, 10 él también beberá del vino de la ira de 

Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los 

santos ángeles y del Cordero; 11 y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos. Y no tienen 

reposo de día ni de noche los que adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la marca de su 

nombre. 12 Aquí está la paciencia de los santos, los que guardan los mandamientos de Dios y la fe de 

Jesús.  

Luego, el versículo 13, los cristianos ¡Aleluya! Versículo 13, los cristianos, él dice: Oí una voz que desde 

el cielo me decía: Escribe: Bienaventurados de aquí en adelante los muertos que mueren en el Señor. 

Sí, dice el Espíritu, descansarán de sus trabajos, porque sus obras con ellos siguen. 

 

 

Nuevamente, toma la muerte y la bienaventuranza y las une, como vimos en el primer caso. Tomó la 

muerte y la esperanza y las unió para aquellos que han nacido de nuevo. 

Volvamos a nuestra Escritura ahora mientras terminamos la Primera de Tesalonicenses, capítulo 4. Él 

dice lo siguiente:  

1Tesalonicences 4:13-14 (RVR) 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 

➢ Nuevamente, ¿qué significa dormirse en JESÚS? Significa que en el momento de la muerte eras 

santo y justo, no solo cualquier cristiano, ¿verdad? 

Así que ahora debemos ser más cuidadosos en el momento de la muerte. Ellos eran santos. Acabamos 

de leer en Hebreos capítulo 6, versículos del 4 al 6, que algunas personas que han nacido de nuevo 

apropiadamente y han recibido EL ESPÍRITU SANTO pueden perder su salvación. Entonces, ¿qué pasa 

con la seguridad de la salvación? Sé que los predicadores de la prosperidad quieren promover la 

seguridad de la salvación, pero continúa diciendo aquí en el versículo 15 de acuerdo con la palabra DEL 

SEÑOR. Les decimos que nosotros, los que todavía estamos vivos y quedamos hasta la venida del Señor, 

ciertamente no precederemos a los que están durmiendo. La propia palabra DEL SEÑOR, que es Juan 

capítulo 14, ¿verdad? JESÚS mismo prometió, ¿verdad? Juan capítulo 14. 

JESÚS prometió que se va AL PADRE para preparar un lugar para ustedes. Y si lo hace, volverá. 

Leámoslo juntos ahora, ¿verdad? Volvemos a la Primera de Tesalonicenses para terminar. Realmente 

queremos terminar a las 8:00 para que puedan tener su comida. Pero hay tantas cosas profundas que he 

dejado afuera. Si tengo tiempo mañana para profundizar en la muerte. 

¡Aleluya! Juan. Capítulo 14. Uno cortado o diga particular Uno al tres. Él dice lo siguiente aquí Juan 14 

en adelante.  

Juan 14:1-3 (RVR) No se turbe vuestro corazón; creed en Dios, creed también en mí.  

➢ Esto es asombroso. Vimos que cuando entró en Jerusalén, esa fue la primera vez que aceptó que 

lo llamaran rey. Y aquí está diciendo audazmente que ÉL ES DIOS.  
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¿Puedo compartir una visión aquí? En esa visión, mis hijos de allá. No mencionamos de dónde eres, 

esa visión. De repente, me encontré de pie ante El Trono de DIOS TODOPODEROSO, el 2 de abril de 

2004, es una visión muy conocida. La prediqué en todo el mundo. 

Esa es la visión emblemática, porque algunas de las cosas que están en esa visión todavía se están 

cumpliendo hasta el día de hoy, el 2 de abril de 2004. Y en esa visión, estaba de pie. Me encontré de pie 

justo delante del trono de DIOS. Una tremenda gloria blanca cubría el trono de DIOS, y ÉL me hizo saber 

que aquel que está sentado en el trono estaba sentado en el trono y prestaba atención especial a la 

conversación que estaba a punto de tener lugar donde yo estaba de pie. ¡Aleluya! Y de repente, Juan el 

Bautista salió de la Gloria del trono. Esto es profundo ahora. Esto es muy profundo. 

Y cuando vino. He dado detalles sobre cómo camina. Aquí viene de esta manera, camina de esta manera. 

Pero se detuvo y tuvimos una conversación. Y luego comenzó a hablarme DEL GLORIOSO CORDERO 

DE DIOS, aquel que murió por el pecado del hombre, el glorioso Cordero de DIOS que murió por el 

pecado del hombre, y que estaba a punto de ir y contar a los cuatro extremos de la tierra que EL 

GLORIOSO CORDERO DE DIOS que murió por el pecado del hombre está viniendo. Inmediatamente 

después de esa conversación. 

Por supuesto, en esa conversación, aquellos que la conocen, entonces me involucré con ÉL. Dije: "Pero 

¿por qué tuvo que morir?". Aquellos que conocen esto, lo he compartido globalmente antes del trono, 

dije. Pero ¿por qué tenía que morir? ¿Realmente tenía que morir? Sé que muchas personas han pensado 

así, ¿no habría podido DIOS terminarlo sin sacrificar a su hijo? Fue entonces cuando EL SEÑOR me 

mostró una visión dentro de una visión, y vi el día en que EL MESÍAS fue sacrificado en la Cruz, aún de 

pie ante el Trono después de eso. 

Luego, la voz del PADRE habló desde el Trono, y dijo: "Permíteme mostrarte lo que está a punto de 

suceder en la Tierra”. Entonces John y yo dejamos el trono de DIOS y fuimos a Jerusalén. Y cuando 

llegamos a Jerusalén, por encima de las nubes, mirando hacia la Tierra Prometida, Jerusalén en las 

nubes. Recuerden el 2 de abril de 2004. Entonces vi la muerte de Arafat. Y luego vi una tumba enorme y 

fresca, recién excavada, con tierra fresca. 

Mientras todavía estábamos por encima, EL SEÑOR nos llevó a toda la tierra árabe, a los territorios 

palestinos. Así que estábamos viendo desde arriba. Veíamos luz. Era de noche en sus casas, pero desde 

arriba parecía más como velas. A través de sus ventanas, ventanas, y se podía oír el lamento. La mañana 

era así. La gente estaba temblando, voz, lamento, lamento. 

Toda la tierra árabe estaba de luto el 2 de abril de 2004. En ese momento, Arafat todavía estaba vivo. 

Desde arriba, vimos la muerte de Arafat. Es por eso que estas cosas que ves sucediendo en Israel son 

graves ante EL SEÑOR. Este intento de tomar tierras de Israel, esto es serio. DIOS mismo se involucra. 

Hay cosas muy serias tratando de tomar tierra. La tierra de DIOS , dividirla en pequeños pedazos. Es 

serio. Pero, de todos modos, vimos la tumba de Yasser Arafat, y estaba recién excavada así, recién 

excavada y un poco larga y enorme. Y vimos el lamento alrededor de la tierra palestina, tierra árabe y 

todo, creo que, hasta Jordania, en todas partes. Y luego de allí nos movimos justo por encima de 

Jerusalén en esa visión. Recuerda, todavía estamos en la visión, ¿de acuerdo? En esa visión, todos 

juntos. 

Y luego vi un cambio de liderazgo en Jerusalén, un cambio de liderazgo, y era el gobierno de derecha. Y 

en ese momento el mundo entero estaba en pánico. ¿Por qué? Es la derecha que ganó. ¿Cómo 

discutiremos la paz de Palestina con ellos? 



 

 21 de 33 

Pero mientras estábamos allí, ocurrió otro cambio de liderazgo. Dos cambios. Ahora era un gobierno aún 

más de derecha en Israel y EL SEÑOR nos llevó a las capitales del mundo. Y los líderes estaban en 

pánico. Decían: "¡Vaya, ¿cómo discutiremos la paz de Palestina con ellos? Ahora es un gobierno aún 

más de derecha, Ellos eran de la derecha, después de eso. Así que hubo pánico, alarma, ansiedad a 

nivel mundial después del segundo cambio de gobierno, que también era realmente de derecha. Luego 

nos fuimos. 

Salimos para unirnos de nuevo a Juan el Bautista y regresar al trono en esa visión. Pero en el camino, 

vimos a personas en aviones sobre las nubes yendo a Jerusalén. Y miré allí y vi a ciertos cristianos que 

conozco. Para mí, EL SEÑOR pone en el avión a ciertos cristianos que conozco. Así que a través de la 

ventana puedo ver a personas que conozco. ¡Aleluya! yendo a Jerusalén en nuestro camino de regreso 

al trono. Pero me di cuenta de que en Isaías capítulo 60, versículo 8, cuando Isaías vio ese sueño en 

particular, a estas personas yendo, también sabía que no eran Hebreos, pero los describe. El avión aún 

no está inventado. 

Isaías 60, versículo 8, ¡Aleluya! Isaías capítulo 60, versículo 8. Isaías dice: ¿Quiénes son estos que vuelan 

como nubes, como palomas a sus nidos?. Así que el avión aún no está inventado, e Isaías pudo verlos 

dentro del avión volando con las nubes. Pero para mí, el avión ya está inventado y pude ver a ciertos 

cristianos. Isaías los ve como palomas. Aleluya. Ahora, cuando regresamos al trono. Cuando regresamos 

al trono, de vuelta al trono de DIOS con Juan el Bautista nuevamente, la tremenda Gloria blanca supera 

el trono. Estamos parados allí. Hemos ido a ver. Permíteme mostrarte lo que está a punto de suceder en 

la Tierra, hasta Jerusalén. Sí, Arafat muere, dos cambios de liderazgo allí. Luego hemos regresado. 

Hemos visto a algunos cristianos yendo a Jerusalén, de regreso al trono. Todos enfocados aquí, 

incluyendo a Saram, Wangi, Aleluya desde Berlín. Así que estamos parados frente al trono. Mira esto 

ahora. Luego, inmediatamente Juan el Bautista se transfiguró. Transfigurado. 

Y luego lo siguiente que miré, yo me transfiguré. Esta es la transfiguración que ven aquí ¿verdad? Así 

que esta es la transfiguración que están viendo aquí. Está justo aquí en la televisión. El video está aquí. 

Todos enfóquense. Concéntrate en mí ahora. Todavía estamos frente al trono de DIOS. Juan el Bautista 

se transfiguró. Yo me transfiguré de repente, y la gloria era tanta que, si pusieras un punto de un bolígrafo, 

podrías verlo. Gracias por quitarlo para que la gente pueda concentrarse en mí, sentido común, por favor, 

la transfiguración. 

Entonces Juan se transfigura, yo me transfiguro. Y luego Juan levanta la mano y dice: "He aquí el 

GLORIOSO CORDERO DE DIOS" así, con su mano derecha. Cuando extendió su mano derecha. 

Entonces vino EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS. Juan el Bautista caminó hacia mí y desapareció 

dentro de mí. Esto es serio. ¿Alguna vez has oído a alguien hablar así? Y luego sabes que el tiempo se 

ha acabado. ¿Has visto a alguien transfigurarse y ser capturado en cámara en esta era? Y luego sabes 

que se ha acabado el tiempo. Así que ahora viene EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS. 

Inicialmente, desde donde estaba parado, junto al trono de DIOS, había una pequeña cresta, algo así 

como una cresta no profunda, sino poco profunda. Es por esto que viniste, para que pueda compartir 

contigo algunos secretos profundos de la hora del Reino de DIOS. Había una pequeña cresta, pero a 

medida que EL GLORIOSO CORDERO de DIOS venía, todo se volvía más glorioso, súper glorioso. 

Gracias por aplaudir AL MESÍAS. 

Más Glorioso. Súper Glorioso. Y la cresta desapareció. Pequeña cresta, aunque muy superficial. Y luego 

EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS, ÉL vino y se detuvo aquí. Se detuvo aquí. Y lo que compartí no lo 
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he compartido con ningún ser humano hasta hoy. ÉL es súper Glorioso. Puedes aplaudir, ÉL está aquí 

ahora, la siguiente parte. Me encontré entrando en la Gloria de DIOS en el trono de DIOS ahora. Pero yo 

he descrito esto a todas las personas. La pasarela dorada dentro del trono de DIOS. La pasarela dorada 

dentro del trono de DIOS. 

La parte central es de un dorado amarillento más rico, y hay dos franjas de dorado marrón rojizo a ambos 

lados. Y mientras caminaba a través de la Gloria dentro del trono de DIOS. Esto es asunto serio. Ni 

siquiera puedes blasfemar esto. Te dejará afuera, ahora has entrado en un lugar serio y mortal. 

Entonces, cuando entré en esa pasarela dorada dentro del salón del trono de DIOS con mucha gloria 

blanca aún presente, llegué a un lugar cuando miré así. Vi el glorioso trono cuando miré hacia la derecha. 

Sí, cuando miré a la derecha, vi esto. Incluso lo veo ahora. El Súper Glorioso Trono. De hecho, el asiento 

del trono. Incluso lo veo ahora. Súper glorioso. No puedo describirlo. 

Así que cuando estiré mi cuello hacia la izquierda como esto para ver, vi al Glorioso Cordero de DIOS en 

el centro del trono. Escucha, cuando estiré mi cuello así, ÉL estiró un poco hacia la derecha. Y entonces 

vi que estaba como si hubiera sido sacrificado, y la sangre fluía sobre su glorioso pecho. Oh, sí, oh sí. 

La sangre fluía sobre su glorioso pecho cuando se estiró un poco hacia la derecha y pude ver que estaba 

como si hubiera sido sacrificado y la sangre fluía sobre su pecho glorioso. Esto es muy profundo. Esto es 

ahora MUY PROFUNDO. Luego, después de eso, me desperté, pero en el centro del trono, y luego todo 

el cielo lo adoraba de la misma manera en que adoran AL PADRE. Así que ahí lo tienes. 

Así que cuando dice "por la palabra misma DEL SEÑOR" y luego vas a Juan, capítulo 14, entonces ÉL 

dice "SOY DIOS". Literalmente dice que ÉL ES DIOS. ¡Aleluya! Chelsea, ¿estás un poco más cómodo 

ahora? Un poco más cómoda. Vi que te sentías incómoda. Dije que lo dejaría. Tenía una gran sección 

sobre la muerte, algo que no he compartido con nadie más. Todavía lo tengo aquí. Quizás mañana, quizás 

mañana. Porque cuando vienes, necesitas obtener algo nuevo. ¡Aleluya! No puedes obtener lo mismo. 

Porque verás, ya había comenzado a dividirlo. La muerte de un creyente. La muerte de un incrédulo. 

Para que puedas ir a tus países y decirles cómo es cuando muere un creyente. Cuando muere un 

incrédulo, es así. Así que, por favor, conviértete en un creyente. 

Pero cuando lo miré, ÉL estaba un poco bien. Así que Juan, capítulo 14. ¿Entiendes por qué llegué tan 

lejos? El trono. Así que hijo mío, mañana. Pero solo siéntete cómodo. No me desestabilices aquí, como 

si estuvieras incómodo. Porque quiero dar. Acabo de regresar de Brasil. Fue muy masivo. Estoy cansado. 

Como ayer, no dormí en absoluto porque todavía estamos bajo el jet Lag. Pero queremos hacer esto por 

ti, ¿verdad? Así que siéntete cómodo. Si estás cómodo con EL ESPÍRITU DEL SEÑOR no hay problema. 

Y es lo mismo en África. Ustedes tienen que aprender lo que ha hecho Brasil, porque el honor viene 

primero. Deben honrar a los siervos de DIOS y eliminar el orgullo ante los Gloriosos Siervos de DIOS. 

Porque si crees que puedes hacerlo, irán a otro país que esté listo. Ten mucho cuidado. Lo discutiremos 

eventualmente. Viste lo que hizo Brasil. Simplemente honraron a los Siervos de DIOS. Ahora los Siervos 

de DIOS están estableciendo un avivamiento allí con JEHOVÁ su DIOS. Está bien. Gracias por aplaudir, 

pero digo llora por tu país. Quiero hacerlo en cada país. Rusia, vamos a ir. Vamos a ir a cada país. Pero 

la clave es ¿qué DIOS observa su honor?. Así que no te sientas incómodo. Me hiciste cortar una gran 

porción. ¿Qué importa eso? No hagas eso. Hola, hijo mío. Tengo una gran porción sobre la muerte. Aquí, 

he cortado para mañana. Mañana lo haremos bien. Honor. 

El Señor observa el honor. Permíteme decirte esto hoy, si deshonras, puedes igual. Y 

desafortunadamente para mí, tengo una llave de oro. Desafortunadamente para mí, tengo una llave de 
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oro. Literalmente puedo encerrarte. Por favor, no permitas que eso suceda, ¿de acuerdo? Sin orgullo y 

¿qué? No traigas eso aquí. El orgullo, no quiero mencionarlo. Los países involucrados no hagan eso. 

Honrar. Brasil, cuando acabábamos de llegar, lo primero que hicieron fue honrar a los Siervos de DIOS 

por la obra que han estado haciendo a nivel mundial. Dijeron que solo querían honrarte por eso. Que 

Kenia tuvo una sequía y trajiste lluvia y se salvaron vidas. Y dijeron que nunca habían visto a ningún ser 

humano hacer eso. Incluso la carta aquí, si ves la carta que han escrito aquí, no tenemos tiempo para 

leerla. Estamos vivos. 

Estoy seguro de que dicen esto, esta asamblea, la Asamblea Legislativa dice que reconocemos que EL 

SEÑOR en su sabiduría infinita te ha elegido como el profeta más poderoso DEL SEÑOR para la audaz 

tarea de revivir y avivar el arrepentimiento, la Santidad y la Justicia, principios fundamentales en el plan 

divino para Su Iglesia. Esto es ahora político escribiendo una carta de invitación. Quieren ser los 

anfitriones. Quieren hacer un gran, gran encuentro para EL SEÑOR y me invitan a mí. Honor por favor. 

Brasil es un país bendecido debido a ese honor. Detengan la competencia con los Siervos de DIOS. No 

pueden pararse allí y llamar a la lluvia y ser felices. No hagan eso. No compitan. No pueden llamar a la 

nube y que venga. No hagan eso. ¡Aleluya! 

Y así, apresurándome, porque queremos terminar y regresar a Juan 14, dice de nuevo, versículo 1, no 

dejen que sus corazones se turben. Creen en DIOS, crean también en mí.  

➢ Ese es el lugar al que regresamos a la sala del trono. Y fui a través de toda la visión hasta que lo 

coloqué en el trono, hasta que llegué a donde estaba en el trono. Y él está siendo adorado en el 

mismo orden que el Padre, como el Padre. Es por eso que fui a esa visión, está aquí. Cuando dice 

confíen en DIOS, confíen en ÉL también, luego ÉL es EL SEÑOR, ¿verdad? Y así dice la casa de 

mi PADRE tiene muchas habitaciones. Si no fuera así, se lo habría dicho. Voy allí para preparar 

un lugar para ustedes. 

Y si voy a preparar un lugar para ustedes, vendré y los llevaré conmigo, para que ustedes también estén 

donde yo estoy. Ustedes conocen el camino hacia dónde voy. Entonces, cuando ÉL dice en el libro de 1 

Tesalonicenses, capítulo 4, esto por palabra DEL SEÑOR, la palabra DEL SEÑOR, versículo 15, que 

habla del arrebatamiento. JESÚS mismo habló de volver para llevarse a la iglesia. Eso es lo que quería 

decir. Pero por la palabra DEL SEÑOR, también podemos ver Génesis 5:24, cuando Enoc es llevado, 

¿verdad? ¡Aleluya! Eso también es palabra DEL SEÑOR. Pero aquí EL SEÑOR mismo habló de ello. Y 

es por eso que, en 1 Tesalonicenses, capítulo 4, terminamos. Así que pueden ponerse al día con su 

comida. ¡Aleluya! Así que ahora nos vamos, ¿verdad? Muchas gracias. Muy bien. Primera 

Tesalonicenses, capítulo 4. Ahora estoy continuando. 

1 Tesalonicenses 4: Nuevamente, hermanos y hermanas, no queremos que estén desinformados acerca 

de aquellos que duermen en la muerte, para que no se entristezcan como el resto de la humanidad, que 

no tiene esperanza. Porque creemos que Jesús murió y resucitó, y así creemos que Dios traerá con Jesús 

a aquellos que han caído dormidos en Él, la esperanza de salvación.  

Eso es 1 Corintios 15, versículos 1 al 3. El fundamento de nuestro evangelio, que Cristo murió y resucitó. 

Eso es lo que predicamos.  

Eso es lo que van a predicar, ¿verdad? Que CRISTO murió, JESÚS murió y resucitó. Y que JESUCRISTO 

después de su resurrección ascendió. Y que JESUCRISTO está volviendo. Y le dijo a la iglesia que haga 

un trabajo aquí, ¿verdad? Ese es el evangelio. Ese es el evangelio de la Cruz y la Sangre, ¿verdad? 

Entonces eso es lo que está diciendo aquí.  
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Así que en el versículo 15 es lo que hemos descubierto. Y según la palabra DEL SEÑOR, les decimos 

que nosotros, los que estamos vivos, los que quedamos hasta LA VENIDA DEL SEÑOR, ciertamente no 

precederemos a los que están durmiendo. Y no olvidas el hecho de que te estás reuniendo. Nosotros, 

nosotros, nosotros a lo largo de todo, ¿verdad? Significa que ahora debes ir a tus países y preparar 

a la iglesia con prisa. Con prisa. Si hace 2000 años estaban esperando, ¿cuánto más tarde es ahora? 

Y recuerden cuando ocurra el arrebatamiento. ¡Oh, será irreversible! Y los eventos de la tribulación, la 

Gran tribulación, serán insoportables. Así que quieren preparar a sus compatriotas para LA VENIDA DEL 

MESÍAS. Quieren preparar a sus comunidades para LA VENIDA DEL MESÍAS. 

¡Aleluya! Es beneficioso prepararlos porque este es el momento. Si sucede demasiado tarde, entonces 

pasarán por la tribulación y será increíble allí, ¿verdad? OK, sigamos entonces. Dice: "Porque EL SEÑOR 

mismo descenderá del cielo con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de DIOS, y los 

muertos en CRISTO resucitarán primero. Luego, nosotros, los que estemos vivos y que hayamos 

quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir AL SEÑOR en el aire". Así 

que está diciendo algo muy extraño aquí. Mañana tendremos tiempo para profundizar en cada uno de 

estos, si me lo permiten. Nuevamente, depende de ustedes, gente. Mientras no muestren que están 

incómodos, abriré más. Entonces, lo que está diciendo aquí es que hay toda una generación que no 

experimentará la muerte. 

Esto es muy serio, que hay todo un grupo de personas que en ese día no necesitarán ser resucitadas 

porque no probarán la prueba, no probarán la muerte, simplemente serán traducidas y llevadas. Pero él 

dice, sin embargo, hay un grupo que será resucitado. Y ahora hemos visto que la pregunta fue respondida 

adecuadamente, que es beneficioso ser santo como cristiano, que, si mueres antes del arrebatamiento, 

todavía vas a la presencia DEL SEÑOR. Esa es la doctrina sólida. Tu alma sube allí. El cuerpo no está 

redimido. Eso lo he presentado en la línea de tiempo profética, ¿verdad? El cuerpo solo se redime en la 

Glorificación, que es otro mensaje. Si tengo tiempo, veré si mañana puedo volver a hablar sobre la muerte 

y tratar este tema masivo, esto es para mañana. Esto es muy nuevo. 

!Aleluya¡ Y es por eso que ves que ÉL lo presenta todo con tanta claridad aquí, y dice que hay toda una 

generación de personas que no verán la muerte, y dice que hay un grupo que será resucitado, dado 

cuerpos gloriosos y así sucesivamente! Pero hay toda una generación, versículo 7, dice. Después de eso, 

nosotros, los que estamos vivos y quedamos, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes 

para recibir al SEÑOR en el aire. Así estaremos con EL SEÑOR para siempre. Entonces, nuevamente, 

eso es una conversación completa porque está diciendo que hay un grupo de personas. Está diciendo 

que viviremos con JESÚS para siempre, y está diciendo que solo por eso deberías ser santo. Y, sin 

embargo, no lo deja sin una advertencia al final, ¿verdad? 

En otras palabras, ¿quiénes son los que vi subir para estar con JESÚS para siempre? Quiero terminar 

con esto. ¿Quiénes son aquellos a quienes vi ser llevados en Gloria a la Gloria, yendo a pasar la eternidad 

con JESÚS para siempre, vivir con ÉL, nunca separarse de ÉL que ya en la tierra aquí ya están viviendo 

con ÉL y fielmente? Esa es la medida que ahora es la medida de las personas que vi en la tierra. 

Aquí ya están viviendo con ÉL en sus corazones y fielmente, y ÉL está diciendo, mientras terminamos, 

que, en el plan original de DIOS, puedes ver que incluso sopló su propia vida en el hombre. Génesis 2:7, 

sopló su propia vida en el hombre. Y más tarde trajo a su ESPÍRITU SANTO para vivir en el hombre. Si 

tenemos tiempo para leer 1 Corintios 6:19, dice que somos el Tabernáculo DEL ESPÍRITU SANTO. Ya 

está viviendo en ellos y está diciendo que si ya está viviendo con ellos mientras estamos terminando 

ahora, entonces ellos están viviendo con ÉL. 
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Luego, si ÉL está siendo perseguido, entonces también están siendo perseguidos con ÉL aquí. Si ÉL 

está siendo maltratado por este mundo moderno, también están siendo maltratados con ÉL aquí y ahora. 

Esto es serio. Esa es la captura. Si el mundo está rechazando a JESÚS y la santidad de JESÚS, entonces 

ellos también están siendo rechazados con ÉL. Ya están viviendo con ÉL aquí, desde que lo recibieron. 

Si este mundo ha abandonado a JESÚS y la santidad de JESÚS, entonces también están siendo 

abandonados con JESÚS en este momento. Ahora estamos juntos. Esto es serio. ÉL está diciendo que 

murieron con ÉL. Fueron crucificados con ÉL, resucitaron con ÉL. 

Y EL SEÑOR ha dejado claro aquí que antes de que la tierra sea inundada por la ira y el juicio, lo cual sé 

y he visto, algunos de los cuales he comenzado a ejecutar. 

Puedes ver el terremoto de Haití, el terremoto de Chile, la colisión de estrellas de neutrones, el 

coronavirus, el virus Zika en Brasil, el virus del Ébola, la guerra en Ucrania y todas estas cosas. 

Si ves que estas cosas son terribles ahora, ¿cuánto más terribles serán? Y EL SEÑOR promete rescatar 

a la iglesia antes de que golpee a la tierra, y debe juzgar a la tierra. ¿Por qué? Por la resurrección de 

JESÚS, ¿verdad? Porque todo lo que hacemos, la resurrección de JESÚS, ÉL dice que ahora todos 

deben resucitar, cada ser humano, la Gloriosa Resurrección de CRISTO. Y luego esa gloriosa 

resurrección de CRISTO, si tuviéramos tiempo, leeríamos Daniel capítulo 12. 

Dividiremos a las personas en dos grupos. Los que son cristianos resucitarán para ser 

bendecidos, recompensados y recompensados, y los que no son cristianos serán acusados. ¿Por 

qué? Por la gloriosa resurrección de CRISTO.  

He terminado ahora con Apocalipsis 14:13 que se suponía que debía leer. ¡Aleluya! Quería cubrir eso, 

pero está bien. Mañana lo haré. No hay problema. Estoy aquí para servirte. Gracias. EL SEÑOR te 

bendiga. Apocalipsis capítulo 14, versículo 13. Dice lo siguiente. 

 Apocalipsis 14:13. Dice lo siguiente. Luego oí una voz desde el cielo diciendo, "Escribe". Recuerda que 

se le ha dicho que escriba varias veces en Apocalipsis capítulo 1. Y luego, si vas al capítulo 21, creo que 

en el versículo 5 también dice, “Escribe". 

Lo que significa que estas son cosas serias. Quiere que esto esté establecido. Esto ya está establecido, 

¿verdad? Y todo está establecido, pero esto es un énfasis ahora, ¿verdad? Él dice, "Escribe". Benditos 

son los muertos que mueren en el Señor desde ahora. Esto es muy serio. Así que ahora está diciendo 

que, debido a la Gloriosa Resurrección de CRISTO, hay un pasaje seguro. Ahora juntos. Ahora hay un 

pasaje seguro garantizado para aquellos que han nacido de nuevo. ¡Aleluya! 

Y ese pasaje seguro, si tuviéramos tiempo. Si no lo fuera, quiero decir, si tuviéramos tiempo. El libro de 

Salmos 23, versículo cuatro. Y luego termino, no voy a hacer más que esto. Salmo 24. Sí. Por eso, el 

discipulado. A veces no quieres hacerlo porque si lo haces, tendrás que hacerlo totalmente bien. Sí, pero 

estará bien mañana. Lo retomaré y me aseguraré de que esté bien cubierto, porque es para ti. En serio. 

Correcto.  

Salmo 24, versículo tres dice lo siguiente. El rito de paso, la seguridad, él dice. Salmo 23, en lugar del 

versículo 4. Salmo 23, versículo 4. La escuela del Salmo Veintitrés en mayúsculas. Él dice lo siguiente, 

aunque camine por el valle de sombra de muerte. Sus versiones pueden decir el valle de la sombra más 

oscura o el valle más oscuro. De cualquier manera, que lo pongan, el mensaje es claro. Aunque camine 

por el valle de la sombra de la muerte, el valle más oscuro, no temeré mal alguno. Porque tú estás 

conmigo. Tú eres rudo, y tus cosas, me consuelan, está diciendo. 
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 Esa es la seguridad que te garantiza la Gloriosa Resurrección de CRISTO. Si tenemos tiempo, cubriré 

la muerte que ves que se combina con la esperanza en los versículos 13 y 14 mañana, si me lo permites. 

De lo contrario, podemos continuar, tenemos mucho que cubrir. También necesito cubrir la era de la 

iglesia durante este tiempo. Pero verás muy claramente que ahora debes ir y decirle a tu gente que es un 

ganar-ganar nacer de nuevo. Entonces, ¿cuál es la instrucción aquí? ¿Cuál es la instrucción que llevas 

hoy? Llevas un mensaje que EL SEÑOR está diciendo. 

Que, debido a la gloriosa resurrección de CRISTO, en primer lugar, todos están destinados a morir una 

vez, está bien vivir una vez en la tierra y tener una cita con la muerte. No leímos eso. Eso está en Hebreos 

9:27. Toda la esperanza de la que está hablando, está diciendo, se basa en la gloriosa resurrección de 

CRISTO, y esa resurrección también informa el hecho de que, dado que todos en la tierra deben morir, 

con solo dos excepciones que conozco, pero la que conozco morirá. He visto mi muerte. He visto mi 

muerte en Jerusalén y la vida salió del cuerpo, así que no hay necesidad de temer a la muerte. Así que 

miré fijamente a los cuerpos. EL SEÑOR ya lo hizo. 

Así que, si todos tienen la oportunidad de vivir en esta tierra y morir una vez, entonces úsalo para 

prepararte, ese es ahora el mensaje. Úsalo para prepararte en segundo lugar. Está diciendo que como 

cristiano, cuando mueras, es una ganancia. Vas ante CRISTO como no cristiano o en una iglesia 

apostata. 

Cuando mueres, vas al fuego. Así que no hay nada como un término medio o purgatorio, lo que sea. EL 

SEÑOR está diciendo que, para nosotros, los cristianos, cuando nacemos de nuevo, cuando estamos 

vivos, vivimos para CRISTO, vivimos con CRISTO. Cuando morimos, seguimos viviendo para ÉL. Es 

beneficioso decirles a tus países que nacer de nuevo, recibir a CRISTO y ser santos porque es 

beneficioso, porque, ÉL dice. Luego, el temor a la muerte se ha neutralizado. Veremos la picadura de 

la muerte mañana si llegamos allí. 

1 Corintios 15 La picadura de la muerte ha sido neutralizada como cristiano que es santo, y EL SEÑOR 

está diciendo que la apostasía es mortal, nacer de nuevo y tolerar el pecado es mortal. Así que EL SEÑOR 

está diciendo que hay muchos ejemplos que caminaron cerca de JESÚS, pero no terminaron. Judas 

Iscariote estuvo muy cerca, pero no terminó. Ten cuidado. Amaba las cosas del mundo y, sin embargo, 

estaba muy cerca de JESÚS. 

Así que la apostasía es equivalente a eso. Traición a la fe, ¿verdad? EL MESÍAS VIENE. Les he 

compartido la salida de la iglesia mañana. Si tengo tiempo, quiero profundizar en la muerte. O tal vez 

tratar otro asunto porque también quiero abordar un cartel. Mira, eso es importante. Los carteles en la 

iglesia actual, si me permites y no comienzas con Aleluya, permíteme hacerlo mañana, quiero tratar los 

carteles, eso es muy serio. Eso es a donde estamos trabajando ahora. Ese es el campo de misión. 

¡Aleluya! Por favor, permítanme. Quiero abordar un cartel. También vean estos carteles globales que ven 

en la iglesia y la corrección que nos llevará directamente al Arrepentimiento, Avivamiento. ¡Aleluya! 

Ahora estoy leyendo un versículo más de las Escrituras y luego nos iremos a casa. Estoy leyendo 

Apocalipsis capítulo 3, desde el versículo 7. La iglesia que vi subir y nos vamos ahora. Sé que personas 

como tú están leyendo de nuevo, pero permíteme leerlo correctamente. ¡Aleluya! ¿Está bien leerlo? ¿Está 

bien? Gracias. ¿Quién es el líder para que pueda mirarlo? Les digo, creo que es Estados Unidos, ¿es 

Charles Efron? Bien, estoy leyendo Apocalipsis capítulo 3, la iglesia que vi subir. 
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Creo que sería incorrecto no leerlo porque he compartido la visión, ÉL dice a la iglesia en Filadelfia. Al 

ángel de la iglesia en Filadelfia. Ahora, de nuevo, aquí. Ves, está diciendo que el pastor es como un ángel. 

Así que no es anunciado.  

Así que al ángel de la iglesia en Filadelfia. Ahora el ángel es un heraldo. Significa que tienes un mensaje 

DEL SEÑOR. No es tu mensaje. Debes transmitirlo al 100%, ¿verdad? ¿Estamos juntos? ÉL dice. Estas 

son las palabras del que es santo y verdadero. Cuando EL SEÑOR está hablando ahora a la Iglesia que 

veo entrar. Vi entrar a la gloriosa Iglesia, la Iglesia Elegida, la Iglesia justa, la Iglesia madura, sin mancha, 

sin arruga, que vi el Rapto, la Iglesia del Rapto. ÉL está hablando con ellos. No tiene ninguna condena. 

Solo tiene alabanzas, ¿verdad? 

Y les dice en su introducción: este es el que es santo y verdadero. Santo, lo que significa que EL SEÑOR 

anuncia aquí que está apartado. Está separado del pecado, ¿estamos juntos? Y así significa que también 

está dando mandatos a la Iglesia. Así que sé santo, porque yo soy santo, ¿verdad? Así que hay una 

instrucción allí. Cuando vi entrar a esa iglesia, EL SEÑOR básicamente me estaba enviando para 

anunciarte que ÉL es santo, lo que significa trascendente, separado del pecado, apartado de la 

decadencia moral. Y tú también ahora debes ser santo, tal como ÉL es santo. Y ÉL dice: Porque sin 

santidad nadie verá AL SEÑOR, ¿verdad? Y el que es verdadero significa que es confiable. Puedes 

confiar en ÉL con tu vida y te entregará al Reino de la gloria, así como el cielo lo confió con la liberación 

del hombre y ÉL liberó. 

Bien, vamos a repasar muy rápido porque esta es la iglesia que vi entrar. Y luego dice que ÉL es quien 

tiene la llave de David. Nuevamente, allí está diciendo que la profecía que Natán le dio a David cuando 

David quería construir un templo y Natán le dijo que podía construirlo. Pero cuando Natán se fue a dormir 

esa noche, DIOS habló con él y le dijo que no podía construirlo, que su hijo lo construiría. Y el Reino 

duraría para siempre. Entonces, si tienes tiempo para leer el libro de los Salmos, el capítulo 2, versículos 

7, 13 y muchos otros pasajes, como 1 Crónicas, verás que DIOS le promete a David que su Reino durará 

para siempre y no tendrá fin. Eso es lo que se menciona en el libro de Daniel, capítulo 2, versículos 34 y 

35, cuando se habla de la piedra que vienen a destruir la estatua y la interpretación en Daniel, capítulo 2, 

versículos 44 y 45, cuando esa piedra se convierte en una gran montaña que cubre toda la tierra, una 

montaña permanente y un Reino eterno al que pertenecemos. ¿Estamos juntos ahora? Estás siguiendo. 

¿Estás alcanzando la velocidad? Bien, déjame reducir un poco la velocidad. ÉL dice esto cuando es hora 

de que describa la iglesia que vi llevando al Rapto. Iglesias que yo he  visto que EL toma y luego dice lo 

siguiente. ÉL comienza por presentarse diciendo que ÉL es santo. Así que ÉL dice que es santo. Cuando 

es hora de que él presente la iglesia que vi llevándose en Gloria, se presenta diciendo que ÉL es santo. 

En otras palabras, está diciendo separado, trascendente y separado del pecado. Así que hay una 

instrucción allí. ÉL está diciendo que incluso la Iglesia que lleva a la gloria, que entra en su Reino, debe 

estar separada del pecado, debe ser santa, ¡Aleluya! Y luego, en otras palabras, está diciendo que Él 

está apartado y que esa iglesia está apartada. 

La Biblia dice que, así como ÉL los llamó santos, también ustedes deben ser santos. Y también dice que 

sin santidad nadie verá AL SEÑOR. Y luego dice, y verdadero, santo y verdadero. Verdadero significa 

que ÉL es el verdadero, confiable, digno de confianza, fiable. Cuando es hora de que ÉL presente la 

iglesia que vi llevándose, entonces se presenta así, que es completamente digno de confianza, que, si 

confías en ÉL, ÉL puede llevarte a la Gloria. Y luego continúa diciendo, ÉL que tiene la llave de David. Y 

luego dice que David es un oficio mesiánico que ahora es EL MESÍAS. Es un oficio. Es una autoridad. ÉL 

dice que ahora es ÉL. La profecía que Natán le dio a David. 
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Cuando Natán le dijo a David que su hijo mayor sería quien construiría la casa para EL SEÑOR, su hijo 

mayor, el Grande. ÉL es quien construiría para ÉL una casa para EL SEÑOR. Entonces, aquí está 

diciendo que esa profecía se ha cumplido porque esa llave está ahora en manos del hijo mayor de David. 

Eso es muy poderoso. Y si recuerdas muy bien a Eliacim y recuerdas a Shebna y recuerdas esa historia, 

esa conversación más bien, entonces recuerda cuando Eliacim tenía la llave, Eliacim era más como un 

primer ministro. Era más porque tenía la llave. Así que no podías ir a ver al rey a menos que Eliacim te 

abriera la puerta porque tenía la llave de David. Y así está diciendo que EL MESÍAS es el que tiene la 

llave que nos permite entrar en el Reino de DIOS, ¿estamos juntos? 

Y eso es muy coherente con el libro de Génesis capítulo 3, versículo 24. Cuando la puerta se cerró para 

el hombre, la puerta que lleva a la presencia de DIOS se cerró debido al pecado. Génesis 3:24. Y, sin 

embargo, el libro de Mateo, capítulo 27, versículos 50 y 51. JESÚS abrió esa puerta y admitió a la iglesia. 

Mateo 27:50 y 51. ÉL abrió esa puerta. Eso es lo que está diciendo aquí, que cuando dice que tiene la 

llave de David, simplemente está diciendo que ha entrado en el oficio mesiánico. ÉL es EL MESÍAS. ÉL 

es el que se sentará en el trono de David y reinará. Eso es lo que está tratando de decir aquí. Solo estoy 

pasando rápido debido al tiempo, de lo contrario, esto es una gran enseñanza, pero no tengo tiempo. Así 

que está diciendo que lo que ÉL abre, nadie puede cerrarlo. Y lo que Él cierra, nadie puede abrirlo. Está 

hablando de la soberanía DEL MESÍAS. EL MESÍAS tiene la soberanía de DIOS. 

Cuando es hora de que hablé sobre la iglesia que vi llevándose, entonces habla de una puerta, una llave 

que cuando ÉL abre, nadie puede cerrar. ¡Cuán bendito es el Salvador a quien adoramos, que tiene esta 

soberanía y autoridad para que cuando abre la puerta para la iglesia, nadie puede cerrar esa puerta! ¡Qué 

poderoso Rey! El diablo no puede cerrar esa puerta. Quería enseñar sobre la muerte, pero vi que había 

un poco de incomodidad. Casi me desestabilizó. Increíble. No se preocupen. Permítanme fluir porque 

tengo mucho aquí, ¿verdad? Sí. He visto las visiones DEL SEÑOR ¿verdad? Y así está diciendo muy 

claramente aquí que la soberanía DEL MESÍAS es incuestionable. ÉL es soberano porque la puerta, lo 

que ÉL abre, nadie puede cerrar. Y lo que ÉL cierra, nadie puede abrir. Suena como si realmente quisieras 

estar cerca de ese DIOS, ¿verdad? 

Porque ese DIOS tiene poder, es digno de adoración, es soberano y tiene autoridad. ¡Aleluya! Y luego 

dice que, sí, eso. Y luego dice, ÉL dice muy claramente aquí. Y lo que Él cierra, nadie puede abrir. Luego 

dice: Conozco tus obras. Mira, he puesto ante ti una puerta abierta que nadie puede cerrar, ¿está bien? 

ÉL dice que cuando llega el momento de admitir a la iglesia. La iglesia que vi en la reunión es una iglesia 

de obras. Eso puede sonar mal en la dispensación de la Gracia, ¿verdad? Pero mira, cuando llega el 

momento de la entrada, ÉL no dice: Conozco tu fe, en absoluto. Y si tuviera tiempo y fuera al Libro de 

Apocalipsis, capítulo 20, versículos 11 al 15, también encontrarías un libro de obras que se utiliza para 

juzgar a las personas si deben entrar en la Gloria o en el lago de fuego. Obras. Así que ten mucho 

cuidado. 

ÉL simplemente está diciendo que cuando eres nacido de nuevo de manera adecuada y tienes al Espíritu 

Santo, entonces buenas obras brotan de ti. Bueno es igual a santo. Para EL SEÑOR, solo lo santo es 

bueno. ¿Estamos juntos? Solo estoy pasando rápido porque ya di la visión. Así que debo describirte las 

características de esa iglesia. Entonces, esa iglesia está haciendo buenas obras. Debes averiguar cuáles 

son las buenas obras que están surgiendo de ti a partir de la salvación que recibiste. Y ese bien debe 

significar santidad. Solo lo santo es bueno para EL SEÑOR. Y así dice aquí: Mira, he puesto ante ti una 

puerta que nadie puede cerrar. Entonces, esa iglesia, ÉL les abrió la puerta. Y esta puerta que ÉL les 

abrió, ¿qué puerta es? ¿Cuál es esta puerta aquí? Esta es una puerta para el evangelismo. Esta es una 
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puerta para servir AL SEÑOR, llegar a las almas. No tengo tiempo. Estoy pasando rápidamente esto. 

Esta puerta es para servir. 

Y cuando este tiempo de gracia para servir ha terminado, has servido lo suficiente. Luego ves Apocalipsis 

capítulo 4. Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta en el cielo. Esta puerta ahora se convierte 

en la puerta abierta para el Rapto. ¿Estamos juntos? En español, se diría: "Ahora está puerta se convierte 

en la puerta que está abierta para el arrebatamiento. 

Apocalipsis capítulo 4, versículo 1, dice: "Después de estas cosas vi, y he aquí, delante de mí estaba 

una puerta abierta en el cielo, y la voz que había oído primero, como trompeta, dijo: 'Sube aquí, y te 

mostraré lo que acontecerá después de estas cosas'". Esta es una área muy extensa que, si tengo tiempo, 

puedo explicarte después de esto. ¿Qué sucede después de esto? Pasaríamos por todo el período 

posterior al arrebatamiento, después de la era de la iglesia. ¿Qué sucede después de la era de la iglesia? 

Y luego entraremos en los eventos de la tribulación, la gran tribulación, y pasaremos hasta el reinado 

milenario y el estado eterno. Si tenemos tiempo, también podemos abordarlo. 

Pero puedes ver claramente que cuando es hora de describir la iglesia que ÉL llevó, la que vi en la visión 

que pronto ÉL llevará en el arrebatamiento, entonces ves que ÉL dice que ÉL ha abierto una puerta 

abierta delante de ti, una puerta abierta que nadie puede cerrar. Yo conozco tus obras y que tienes poca 

fuerza, y que has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre. Fíjate en eso. Estas son dos cosas 

aquí. Guardar la palabra DEL SEÑOR y no negar el nombre. Recuerda, guardar la palabra. Has guardado 

mi palabra y no has negado, lo que significa que, debido a tu poca fuerza, tuvieron varias oportunidades 

de negar a JESÚS, renunciar a JESÚS. La iglesia que vi AL SEÑOR llevar tenía muchas oportunidades 

debido a la persecución para negar a JESÚS, en primer lugar, porque, como ves, dice aquí que tienes 

poca fuerza. 

Entonces, puedes ver claramente que realmente pasaron por mucha persecución. Él dice que han 

guardado Su palabra en sus corazones. Y seguramente recordarás que cuando Josías era rey, Josías y 

todo su equipo vivían según la ley DEL SEÑOR. Iban al templo de DIOS una y otra vez, cada sábado 

iban allí y tenían servicios y salían, hasta que un día ordenó la reparación del templo. Cuando repararon 

el templo, descubrieron un libro. Cuando descubrieron el libro allí, el escribano fue encargado de llevar el 

libro al rey. Y cuando el escribano llegó, dijo que el sacerdote había encontrado el libro. Dijo: "¿Qué libro? 

¿Puedes leerlo para mí?". Cuando leyó el libro, resultó ser la ley DEL SEÑOR, la Santa Palabra de DIOS. 

Y cuando el rey escuchó eso, EL SEÑOR demanda que tengan la Palabra santa, santidad, vivir en 

santidad, santidad, la Santa Palabra de DIOS en sus corazones. Cuando el rey escuchó eso, el rey se 

rasgó sus vestiduras. Y EL SEÑOR  está diciendo que incluso ustedes, necesitan volver a sus países y 

examinar esto y cuestionar muchas cosas en la Iglesia en Italia, cuestionar muchas cosas en Finlandia y 

los Países Bajos, Alemania, en todas partes. Pregúntenles. Realmente. ¿Tenemos la Palabra del Señor 

en nuestros corazones? Porque si tienen la Palabra de DIOS en su corazón, la Palabra de DIOS es santa. 

Les instruirá en la santidad. Miren lo que está sucediendo en Kenia. Son muy conscientes, muy 

conscientes, las 24 horas del día, los 7 días de la semana, acerca de la santidad. Entonces, está diciendo 

que cuando tengan la Palabra de DIOS en sus corazones, la Palabra de DIOS los instruirá en la santidad 

de DIOS. Número uno. Número dos, la Palabra de DIOS les instruirá y les dirá que están bajo la autoridad 

DEL SEÑOR. No son espíritus libres como la iglesia actual en Europa. Espíritu libre. Hacen lo que quieren, 

teología liberal, homosexualidad en la iglesia y todas estas cosas. No. 

La Palabra de DIOS, si la tienen en sus corazones, les instruirá que están bajo la autoridad del DIOS 

Creador. La Palabra de DIOS les instruirá que EL MESÍAS está viniendo. Necesitan preparar el camino, 
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¿verdad? Así que está usando esto para dar la identidad de la iglesia que ÉL lleva, que me mostró en 

esa visión. ÉL la llevará en esa profecía. Bendecido pueblo, al terminar, dice, ves que esa poca fuerza. 

Has guardado mi palabra y no has negado mi nombre. Muchas oportunidades vinieron en la persecución. 

No lo hicieron. En el versículo nueve, dice: "Haré que los que son de la sinagoga de Satanás y afirman 

ser judíos, aunque no lo son, sino que mienten, vengan y se postren a tus pies y reconozcan que te he 

amado". Así que está diciendo aquí que cuando esa iglesia sea llevada, EL SEÑOR está diciendo que la 

iglesia, la iglesia gentil y Israel están unidas como siameses en el olivo de DIOS. Eso es lo que está 

diciendo allí. 

Está hablando del avivamiento de Israel. Está diciendo que esa iglesia fue perseguida. Está bien. Estaba 

hablando de la Sinagoga de Satanás, lo que significa que esas personas están luchando contra la iglesia, 

están luchando contra la agenda de CRISTO. Por eso los llamó la Sinagoga de Satanás. Y dijo que no 

son judíos, OK, eran judíos. Eran judíos. Pero si leen Romanos capítulo 2:28-29, entonces verán que un 

judío es aquel que es 1 en palabras, que la circuncisión es del corazón. Eso es lo que está diciendo allí, 

aquellos que han aceptado a CRISTO. Entonces, ahora redefine para ellos lo que significa ser judío. Ahí 

está, el verdadero judío. Y dice uno que es judío interiormente, que ha aceptado a CRISTO. Así que está 

diciendo que, con el tiempo, después del arrebatamiento, habrá un avivamiento en Israel. Está 

prometiendo ese avivamiento allí. Está diciendo que vendrán y se postrarán a tus pies y reconocerán que 

también te he amado. 

Recuerdas los eventos que tuvieron lugar en el libro de los Hechos, capítulo 10, cuando Pedro fue a la 

casa de Cornelio, y EL ESPÍRITU SANTO tocó a los gentiles. Ellos se sorprendieron incluso entonces. 

Han sido admitidos. Incluso entonces han sido bendecidos. Hechos, capítulo 10, en la casa de Cornelio, 

cuando EL ESPÍRITU SANTO tocó a los gentiles. Así que él está diciendo aquí ahora que serán capaces 

de entender que pertenecemos a una sola familia, la familia de DIOS. Así que está hablando de la 

revitalización de Israel que se menciona en Romanos, capítulo 11, versículo 25, la plenitud del número 

de los gentiles, y luego el versículo 26, ahora la revitalización de Israel y todo Israel será salvo. ¿Estamos 

juntos? Eso es de lo que está hablando allí. Cuando dice que haré que aquellos de la sinagoga de Satanás 

vengan a ti. Bien, está diciendo que algunos, creo que usa la palabra algunos, lo que significa que no 

todos ellos, lo que significa que también está hablando de los eventos de la tribulación. Porque ÉL me 

dio en una tremenda visión, me dio una rosa roja, un tallo de 1 metro y medio de altura con espinas y una 

rosa roja. 

Debajo de la rosa hay hojas verdes que ÉL me dio y fui y me encontré con el pueblo de DIOS, pero el 

tallo tenía espinas. Y luego hubo una conversación que se produjo allí que no compartimos aquí, pero la 

compartí con ÉL, ¡Aleluya! Y luego conocí a los patriarcas, todos ellos. Así que ahora está diciendo muy 

claramente aquí que viene un avivamiento de Israel. Así que lo está mencionando allí. Así que está 

diciendo que, incluso si están siendo perseguidos, eran conscientes de que eventualmente vendrán AL 

SEÑOR. Entonces no tienes antisemitismo ahí mismo. Amaban al pueblo de DIOS. Sabían que vendrían, 

igual que todas las personas que no conocían a Cristo hasta que vinieron. ¡Aleluya! Así que está diciendo, 

mientras está terminando, y dice lo siguiente: 

ÉL dice: "Haré que aquellos que son de la sinagoga de Satanás, que afirman ser judíos, pero no lo son, 

sino que son mentirosos, vengan y se postren a tus pies y reconozcan que te he amado". Versículo 10, 

ya que has guardado mi mandato de soportar pacientemente. También te guardaré de la hora de la 

prueba que viene sobre el mundo entero para poner a prueba a los habitantes de la tierra. Esa hora de 

prueba, si tenemos tiempo mañana, la veremos y qué tan horripilante es, entonces harás un esfuerzo por 

entrar en el arrebatamiento. Es increíble. Así que podemos ver eso mañana. Y ÉL dice muy claramente 
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aquí en el versículo 11: "Vengo pronto". La inminencia del regreso de CRISTO. Versículo 11, inminencia, 

la han editado los cristianos. "Vengo pronto". Luego dice: "Aférrate a lo que tienes para que nadie tome 

tu corona". Está diciendo que ten cuidado, las personas están perdiendo coronas. Es posible perder tu 

corona, perder tu salvación. 

ÉL está diciendo que, en la Biblia, el ejemplo que la Biblia ha presentado es el de Esaú perdiendo ante 

Jacob. ¡Aleluya! Pero también sabemos muy bien que Rubén perdió ante Judá, ¿verdad? ¿No somos 

conscientes de eso? Sí, lo sabemos. También sabemos que Saúl perdió ante David, ¿verdad? Así que 

está diciendo que tengamos cuidado, las personas pueden perder coronas, que nadie arrebate tu corona. 

Entonces, eso es lo que se presenta allí, que ahora has sido más cuidadoso con tu salvación. Eres más 

estricto con tu salvación. No puedes llevar una vida cristiana descuidada. Vemos eso hoy en día. Mañana, 

cuando tratemos la apostasía, espero que lo hagamos, podremos abordar la vida cristiana descuidada 

de hoy, donde piensan que pueden vivir como quieran y hacer lo que quieran y aun así entrar en 

el cielo. Y eso es lo que ves en los Estados Unidos, Canadá, Europa, África, aquí y en todas partes. 

¿Verdad? Es una pandemia, ¿verdad? Y luego dice aquí: "Al vencedor lo haré columna en el templo 

de mi Dios. Compartiré la visión". 

Cuando el Señor me llevó al templo en el cielo y me mostró la columna, ÉL caminaba a mi lado derecho. 

Aquí me mostró una columna muy poderosa y gloriosa. Intentamos dibujarla también. ÉL dijo: "Nunca 

más la dejarán". Escribiré en ellos el nombre de mi DIOS y el nombre de la ciudad de mi DIOS, la nueva 

Jerusalén, que desciende del cielo de mi DIOS. Y escribiré en ellos mi nuevo nombre. OK. Ahora, cuando 

estaba leyendo el versículo 12, entonces vi las visiones de la Nueva Jerusalén. Si tenemos tiempo 

mañana, te daré esa visión. Vi la visión de la Nueva Jerusalén cuando estaba leyendo esto. Fue en un 

domingo, si recuerdo bien. Puede ser que necesite verificarlo, el 29 de enero o algo así. Domingo, 1:20 

PM, si recuerdo incluso la hora. Y estaba leyendo esto, este año 2023. Estaba leyendo esto. Luego me 

quedé dormido. Este versículo. Luego, cuando llegué al versículo 12, cuando estaba leyendo sobre la 

Nueva Jerusalén, me quedé dormido y EL SEÑOR me llevó directamente a la Nueva Jerusalén. 

Y con su voz dijo: "El hogar eterno de los justos". Entonces, si tenemos tiempo mañana, también 

abordaremos eso. Necesitas saberlo para que puedas transmitirlo a tu gente y con un propósito. Mira 

esto ahora. El propósito es que puedan cambiar la forma en que viven su vida cristiana, tomar su santidad 

más en serio y estar más enfocados en el cielo, tener una vida cristiana que ahora esté más centrada en 

el futuro. Ese es el propósito, ¿verdad? Entonces, si tenemos tiempo mañana, lo abordaremos. Quería 

hablar sobre la muerte hoy, pero también puedo hacerlo mañana si EL SEÑOR lo permite. Es muy 

profundo. Si lo hago, traeré algunas de las cosas y las visiones allí. Entonces dice muy claramente aquí 

que la Nueva Jerusalén es el hogar eterno de los justos. Hay una visión para eso. Y eso es lo que te he 

dado. Pero vamos a hablar juntos, los obispos de Kenia, vamos a quedarnos en el cenador y celebrar. 

¿Por qué no? 

Gracias por su donación. En francés, dicen "donner", dar, agua. Les digo, debemos disfrutar de estos 

discipulados. Si hay alguien cuyos pies están cansados, soy yo. Incluso algunas secuelas todavía están 

presentes de Brasil en mis pies. Así que, por favor, no se preocupen por eso. Esto es muy hermoso. Es 

por eso que quiero compartir con ustedes, porque cada uno de ellos tiene una visión y una instrucción, y 

cada vez que vienen aquí, también son empoderados, ¿verdad? Sí, están empoderados. Van con una 

unción más grande para servir AL SEÑOR, ¿verdad? Y es por eso que estoy tan feliz de verlos desde 

Nigeria. Mi hija Emil, junto con mi hija, la Primera Dama aquí, la senadora. Ustedes han permanecido 

muy firmes para EL SEÑOR. Esperamos venir a sus países. Y lo digo en vivo en el aire aquí, Namibia. 
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Fue un poderoso avivamiento. Todos los lisiados se levantaron y caminaron, ¡tantos, ¿verdad? Sí, 

estamos. Estoy listo ahora. 

Estoy listo de nuevo para venir. No podemos olvidar África, ¿verdad? Sí. Debemos volver. Estoy listo 

para Namibia. ¿Recuerdan cuántos lisiados se levantaron y caminaron? Quieren algo, ¿verdad? Todo 

sucedió. Ojos ciegos, sordos, todo. ¿Cuánto más ahora? Ahora es un poco más masivo. Estoy viniendo. 

Así que dice lo siguiente mientras terminamos: "Jerusalén, la cual desciende del cielo de DIOS, de mi 

DIOS. Y escribiré sobre ellos mi nuevo nombre. El que tiene oídos, oiga lo que el Espíritu dice a las 

iglesias". Nuevamente, mira esto. ÉL está hablando a las iglesias. Eso significa que cuando miras los 

capítulos 2 y 3 del Libro del Apocalipsis, hay instrucciones allí para las iglesias en Asia Menor, Asia Menor, 

pero esas iglesias están representadas hasta hoy. 

Así que esa instrucción todavía se da a la iglesia hoy en día. Y la instrucción dada en los capítulos 2 y 3 

del Apocalipsis es para corregir la iglesia. ÉL está diciendo que hay una forma de cristianismo peligrosa 

y mortal que admite la apostasía. Así es como EL SEÑOR. Así es como ÉL está dando la vista de cómo 

el cielo ve a la iglesia y JESÚS mismo escribe una carta a la iglesia. Esas cartas todavía son pertinentes. 

Todavía están activas. Todavía son para ustedes hoy. ¡Aleluya! Así que está corrigiendo a la iglesia y 

también está ordenando algunas iglesias. Ahora mismo. ÉL las está mandando y al hacerlo, las está 

preparando para El Reino de DIOS, ¿verdad? Así que pueden ver la preocupación que JESÚS tiene por 

su iglesia. ¿Por qué? Porque el cielo está mirando las cicatrices y las heridas, todo lo que ÉL tiene, y 

están buscando la iglesia. ¿Dónde está el fruto de la Cruz? Pagó un precio muy alto. 

Pero, ¿dónde está el fruto? Cuando miran aquí abajo, parece que el enemigo está ganando. Y por eso 

EL SEÑOR se preocupa por la iglesia. Por eso fuimos enviados a ustedes. Aleluya, para que puedan 

entrar al cielo. Para que la obra que JESÚS hizo en la cruz tenga un fruto. Que el fruto de la Cruz 

finalmente entre al cielo. ¡Aleluya!. Así que dice: "El que tiene oídos, oiga lo que el Espíritu dice a las 

iglesias". No a una iglesia, ¿verdad? Así que miraremos estas cosas mañana. Pero eso, en pocas 

palabras, es parte de la identidad de la iglesia que vi en esa visión.  

Y gracias mucho por su paciencia. Ya son las 8:45, y mañana es otro día, ¿verdad? Con toda la alegría 

les servimos. !Aleluya! Porque sé que cuando vayan y prediquen esto en sus países, se establecerá la 

justicia en la iglesia. La santidad estará en la iglesia. Así que, ¿podemos levantarnos juntos y decir esta 

oración? 

Esta es una oración poderosa y hermosa. Por favor, todos aquellos que deseen hacerlo, repitan conmigo: 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

“PODEROSO SEÑOR JESÚS, me arrepiento hoy y me aparto del pecado. Te pido, mi SEÑOR JESÚS, 

que vengas a mi corazón y seas mi SEÑOR y SALVADOR, y renueves mi ministerio. Dame fuego y 

prepárame para El Reino de DIOS. SEÑOR, úngeme para que pueda preparar una novia santa para El 

Reino de DIOS. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, he nacido de nuevo. Amén." 

Gracias a todos. Ahora pueden irse. La música instrumental está en marcha. Pueden irse. Vayan a cenar. 

Asegúrense de que nuestro equipo esté bien. 
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ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/cuBnYwe09W0?si=gcHPMrw-Xt-F1cCd 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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